



Серов 50 лет назад

По материалам газеты "Серовский рабочий" за 1966 год



Приметы времени



Люди города



Предприятия города



Сельское хозяйство



Пассажирский транспорт



Демография



Экология



Правопорядок



Радио и телевидение.

Связь



Благоустройство города.

Строительство



Медицина



Образование



Культура



Спорт



Торговля. Сфера услуг



Вступление

Уважаемые жители и гости города Серова!

Центральная городская библиотека им. Д.Н. Мамина-Сибиряка представляет вам электронное библиографическое издание «Серов 50 лет назад», которое было создано по материалам газеты «Серовский рабочий» за 1966 год.

Как жил город и его жители пять десятилетий назад, что заботило людей того времени, какие параллели можно провести между прошлым и настоящим – на все эти вопросы можно получить ответы, прочитав статьи из старых газет.

Издание разделено на пятнадцать больших тематических разделов, часть из которых, в свою очередь, делится на подразделы.

Данное библиографическое издание будет полезно краеведам и людям, неравнодушным к истории родного города.

Содержание

1. [Демография](#)
2. [Благоустройство города. Строительство](#)
 - [Газификация города](#)
 - [Городской водопровод](#)
 - [Благоустройство городских улиц](#)
 - [Строительство домов. Реконструкция зданий](#)
 - [Строительство дорог](#)
3. [Предприятия города](#)
 - [Металлургический завод им. А.К. Серова](#)
 - [Серовский завод ферросплавов](#)
 - [Серовская ГРЭС](#)
 - [Серовский пиво-безалкогольный завод](#)
 - [Серовский хлебокомбинат](#)
 - [Серовский мясокомбинат](#)
 - [Серовский молокозавод](#)
4. [Пассажирский транспорт](#)
 - [Аэропорт](#)
 - [Железная дорога](#)
 - [Рейсовые автобусы](#)
5. [Сельское хозяйство](#)
6. [Экология](#)
7. [Торговля. Сфера услуг](#)
 - [Торговля](#)
 - [Сфера услуг](#)
8. [Образование](#)
 - [Высшие и средне-профессиональные учебные заведения](#)
 - [Школы](#)
 - [Детские сады](#)
 - [Музыкальная школа](#)
 - [Отдых серовских детей](#)
9. [Правопорядок](#)
10. [Медицина](#)
11. [Спорт](#)
 - [Зимние виды спорта](#)
 - [Хоккейная команда «Металлург»](#)
 - [Катки и хоккейные корты](#)
 - [Футбол](#)
 - [Городошный спорт](#)
 - [Шахматы](#)
 - [Бокс](#)
 - [Тяжёлая атлетика](#)
 - [Лёгкая атлетика](#)
 - [Настольный теннис](#)
12. [Радио, телевидение, связь](#)
13. [Культура](#)
 - [Кинотеатры и киноискусство](#)
 - [Серовский горпарк](#)
 - [Дворец культуры металлургов](#)
 - [Дом культуры железнодорожников им. Н.И Кузнецова](#)
 - [Серовский драматический театр им. А.П. Чехова](#)
 - [Декада белорусского искусство в Серове](#)
 - [Гастроли](#)
14. [Люди города](#)
15. [Приметы времени](#)

1. Демография

- ▶ [Серовское пополнение // Серовский рабочий. – 1966. – 1 января \(№ 1\). – С. 1.](#)
Рождаемость в Серове
- ▶ [Новым обрядам – жить! / С. Солнечный // Серовский рабочий. – 1966. – 15 апреля \(№ 74\). – С. 2.](#)
Торжественная регистрация новорожденных в ДКМ
- ▶ [Ты становишься гражданином / Т. Котова // Серовский рабочий. – 1966. – 29 мая \(№ 105\). – С. 2.](#)
Торжественное вручение паспортов в ДКМ

2. Благоустройство города. Строительство

Газификация города

- ▶ [Работы подходят к концу / Г. Юрьев // Серовский рабочий. – 1966. – 4 февраля \(№ 24\). – С. 3.](#)
Подготовка к газификации Серовского завода ферросплавов
- ▶ [Игримский газ в городе! Он стучится в ворота предприятий! / Г. Юрьев // Серовский рабочий. – 1966. – 5 февраля \(№ 25\). – С. 1.](#)
Подготовка к газификации предприятий – СЗФ и мет. комбината им. Серова
- ▶ [Сутки напряженного труда / А. Михайлищев // Серовский рабочий. – 1966. – 5 февраля \(№ 25\). – С. 1.](#)
Подключение первой городской больницы к центральному газопроводу
- ▶ [Вспыхнул факел голубого огня // Серовский рабочий. – 1966. – 6 февраля \(№ 26\). – С. 1.](#)
Торжественная встреча игримского газа в Серове
- ▶ [Факел зажжён // Серовский рабочий. – 1966. – 9 февраля \(№ 28\). – С. 1.](#)
Митинг, посвященный приходу газа в город
- ▶ [Голубое топливо ждет специалистов / В. Агафонов // Серовский рабочий. – 1966. – 9 февраля \(№ 28\). – С. 3.](#)
Обучение кадров для работы с газом на мет. комбинате им. Серова
- ▶ [Газ – на службу быту / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 12 февраля \(№ 30\). – С. 3.](#)
О газификации города
- ▶ [\[Укладка трубопровода\] // Серовский рабочий. – 1966. – 15 февраля \(№ 32\). – С. 3.](#)
- ▶ [Топливо ждет работы / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 18 февраля \(№ 34\). – С. 3.](#)
Подготовка к приемке газа на СЗФ



- ▶ [На трассе газопровода / В. Даньков // Серовский рабочий. – 1966. – 18 февраля \(№ 35\). – С. 1.](#)
Прокладка городского газопровода, в т. ч. по ул. Братской
- ▶ [«Мыльные пузыри» и руководящая карусель / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 22 февраля \(№ 37\). – С. 3.](#)
Срыв сроков и проблемы прокладки газопровода
- ▶ [Исправленному не верить! / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 1 марта \(№ 42\). – С. 3.](#)
Ошибки в проекте газификации города
- ▶ [На нулевой отметке / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 4 марта \(№ 44\). – С. 3.](#)
Проблемы газификации; подготовка ГРЭС к приему газа
- ▶ [Природный газ шутить не любит / В. Кузнецов, Ю. Копылов // Серовский рабочий. – 1966. – 12 марта \(№ 50\). – С. 3.](#)
О качестве работ на трассе газопровода
- ▶ [Подземные трассы пятилетки / В. Трушков // Серовский рабочий. – 1966. – 6 марта \(№ 46\). – С. 1.](#)
Беседа с начальником управления №11 треста Мосгазопроводстрой И. Г. Карнейкиным
- ▶ [Весна идет по пятам / Г. Юрьев // Серовский рабочий. – 1966. – 16 марта \(№ 53\). – С. 3.](#)
На строительстве газопровода
- ▶ [Агрегат рождается заново / Г. Юрьев // Серовский рабочий. – 1966. – 18 марта \(№ 54\). – С. 3.](#)
Капитально-реконструктивный ремонт котла №9 ГРЭС, перевод на газовое топливо
- ▶ [На последнем этапе / Г. Юрьев // Серовский рабочий. – 1966. – 19 марта \(№ 55\). – С. 3.](#)
Завершены подготовительные работы по газификации СЗФ
- ▶ [Газ - для нужд населения / Ю. Парфенов // Серовский рабочий. – 1966. – 23 марта \(№ 58\). – С. 3.](#)
Перспективы использования газа в быту
- ▶ [Руками опытных, настойчивых, умелых / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 25 марта \(№ 59\). – С. 3.](#)
Газ у ворот металлургического завода
- ▶ [Газовая магистраль пятилетки // Серовский рабочий. – 1966. – 26 марта \(№ 60\). – С. 1.](#)
Продолжаются работы на трассе Серов – Нижний Тагил
- ▶ [\[Работы на газовой трассе\] // Серовский рабочий. – 1966. – 29 марта \(№ 62\). – С. 4.](#)
- ▶ [«Исправленному не верить» // Серовский рабочий. – 1966. – 12 апреля \(№ 72\). – С. 3.](#)
Ответное письмо проектного института об ошибках в плане газификации



- ▶ [На трассе весну не ждали / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 15 апреля \(№ 74\). – С. 3.](#)
Проблемы сроков и качества работ при прокладке трассы газопровода
- ▶ [Хоть трава не расти / В. Кузнецов, Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 30 апреля \(№ 85\). – С. 3.](#)
Проблемы качества и безопасности газификации
- ▶ [На трассе затишье / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 6 мая \(№ 89\). – С. 3.](#)
Качество работ на газопроводе
- ▶ [Задержка на финише / Г. Юрьев // Серовский рабочий. – 1966. – 14 мая \(№ 94\). – С. 3.](#)
Завершение работ по подключению газопровода к СЗФ
- ▶ [Голубое топливо – в быт / П. Шулятьев // Серовский рабочий. – 1966. – 20 мая \(№ 98\). – С. 1.](#)
Разрабатывается документация по газификации жилого сектора
- ▶ [Голубой огонь Сибири / И. Александров // Серовский рабочий. – 1966. – 14 июня \(№ 116\). – С. 3.](#)
- ▶ [Газ у ворот завода / В. Трушков // Серовский рабочий. – 1966. – 24 июня \(№ 123\). – С. 1.](#)
- ▶ [Ферросплавный принял газ / В. Трушков // Серовский рабочий. – 1966. – 26 июня \(№ 125\). – С. 1.](#)
- ▶ [Наш полугодовой путь / Ю. Парфёнов // Серовский рабочий. – 1966. – 4 сентября \(№ 175\). – С. 1.](#)
Деятельность горгаза
- ▶ [Первыми в Серове // Серовский рабочий. – 1966. – 4 сентября \(№ 175\). – С. 2.](#)
Природный газ на ферросплавном заводе
- ▶ [На очереди – ГРЭС // Серовский рабочий. – 1966. – 1 октября \(№ 194\). – С. 1.](#)
Природный газ в Серове
- ▶ [Неувязки на новой трассе / П. Степанов и др. // Серовский рабочий. – 1966. – 4 октября \(№ 196\). – С. 1.](#)
Строительство газопровода по улице Горсоветской в центре города
- ▶ [Началась приёмка газопровода / Т. Матвеева // Серовский рабочий. – 1966. – 16 октября \(№ 205\). – С. 1.](#)
Строительство газопровода до Серовской ГРЭС
- ▶ [Через топи, через расстояния... / В. Трушков // Серовский рабочий. – 1966. – 24 сентября \(№ 189\). – С. 3.](#)
На заводе имени А.К. Серова появился природный газ
- ▶ [Природный газ в мартене / И. Борисов // Серовский рабочий. – 2016. – 16 ноября \(№ 226\). – С. 3.](#)
Газификация Серовского металлургического завода им. А.К. Серова



Городской водопровод

- ▶ [Ближайшие перспективы // Серовский рабочий. – 1966. – 20 ноября \(№ 229\). – С. 1.](#)
Снабжение Серова питьевой водой
- ▶ [Работ ещё много: Из выступления А.И. Субботы, начальника горкомхоза // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июля \(№ 143\). – С. 2.](#)
Благоустройства города : водопровод
- ▶ [Ждут воду в поселке / В. Щербина // Серовский рабочий. – 1966. – 12 марта \(№ 50\). – С. 3.](#)
Вопрос обеспечения водой п. Завокзальный
- ▶ [«Ждут воду в поселке»: нам отвечают // Серовский рабочий. – 1966. – 16 апреля \(№ 75\). – С. 4.](#)
Об обеспечении водой Завокзального поселка
- ▶ [Завокзальному посёлку нужны дороги, колонки : Из выступления Л.С. Макаровой, заведующей детскими яслями «Металлург» // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июля \(№ 143\). – С. 3.](#)
Ремонт водопровода в Завокзальном посёлке
- ▶ [Зима не любит нерадивых // Серовский рабочий. – 1966. – 16 сентября \(№ 183\). – С. 3.](#)
Работа горводопровода. Проблема с колонками в посёлке Metallургов
- ▶ [Задерживают сантехники / Ф. Рюмин // Серовский рабочий. – 1966. – 5 октября \(№ 197\). – С. 1.](#)
Строительство очистных сооружений на ГРЭСе

Благоустройство городских улиц

- ▶ [Серовцы – знаменательной дате // Серовский рабочий. – 1966. – 26 января \(№ 18\). – С. 1.](#)
Планы по благоустройству города, оказание услуг населению
- ▶ [Новый год – новые планы / Дудников // Серовский рабочий. – 1966. – 18 января \(№ 12\). – С. 2.](#)
Благоустройство города – итоги 1965 г., план на 1966 г
- ▶ [Летопись города // Серовский рабочий. – 1966. – 30 января \(№ 21\). – С. 1.](#)
Благоустройство, озеленение города
- ▶ [Наказы избирателей – в жизнь // Серовский рабочий. – 1966. – 6 февраля \(№ 26\). – С. 2.](#)
О благоустройстве города и п. Завокзальный



- ▶ [Дорогу зеленому другу / В. Семков // Серовский рабочий. – 1966. – 16 февраля \(№ 33\). – С. 3.](#)
Предложения по озеленению улиц города
- ▶ [Чтобы лампочки не гасли / Н. Корлоухов // Серовский рабочий. – 1966. – 5 января \(№ 3\). – С. 3.](#)
О работе Серовской городской электросети
- ▶ [Квартиры будут удобнее / С. Догадина // Серовский рабочий. – 1966. – 1 марта \(№ 42\). – С. 1.](#)
Новая планировка квартир в новостройках
- ▶ [Дом строят бережливые / Б. Леонтьева // Серовский рабочий. – 1966. – 25 марта \(№ 59\). – С. 3.](#)
Строительство дома на углу улиц Ленина- Зеленая
- ▶ [Светло в Завокзальном поселке / Н. Атрошенко // Серовский рабочий. – 1966. – 30 марта \(№ 63\). – С. 3.](#)
Электрификация посёлка
- ▶ [Слово и дело строителей / М. Перевозов // Серовский рабочий. – 1966. – 5 апреля \(№ 67\). – С. 2.](#)
О стройках города
- ▶ [Имени славной большевички / И. Зубрицкий // Серовский рабочий. – 1966. – 13 апреля \(№ 73\). – С. 2.](#)
Переименование улицы Лассалья в улицу К. И. Курсановой
- ▶ [Улица имени Ленина / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 22 апреля \(№ 79\). – С. 3.](#)
История улицы
- ▶ [Пришла пора благоустройства // Серовский рабочий. – 1966. – 25 мая \(№ 102\). – С. 1](#)
О проблемах благоустройства города
- ▶ [Когда хозяин народ / И. Николаев // Серовский рабочий. – 1966. – 7 июня \(№ 111\). – С. 2.](#)
О благоустройстве с. Филькино
- ▶ [К лету не готовы / П. Каджиметов // Серовский рабочий. – 1966. – 15 июня \(№ 117\). – С. 2.](#)
Не оборудована для отдыха горожан старица за Серовской ГРЭС
- ▶ [Ваша помощь нам необходима / Н. Атрошенко // Серовский рабочий. – 1966. – 19 июня \(№ 120\). – С. 3.](#)
Электрические сети города
- ▶ [Память народа вечна // Серовский рабочий. – 1966. – 24 июня \(№ 123\). – С. 1.](#)
Открытие обелиска в честь погибших во время Великой Отечественной войны
- ▶ [На ремонте дороги / А. Осколков // Серовский рабочий. – 1966. – 24 июня \(№ 123\). – С. 4.](#)
Ремонт улиц города



- ▶ [Хорошо идут дела / Б. Леонтьева // Серовский рабочий. – 1966. – 3 июля \(№ 130\). – С. 3.](#)
Благоустройство улиц Заславского, Герцена, Пушкина.
- ▶ [Пока не поздно / Н. Фёдоров // Серовский рабочий. – 1966. – 7 сентября \(№ 177\). – С. 3.](#)
Ремонт улицы Каквинская
- ▶ [Наши минусы / Н. Семёнов // Серовский рабочий. – 1966. -- № 141 \(19 июля\). – С. 3.](#)
Проблемы благоустройства города (дорога на ГРЭС, улица Кирова, Розы Люксембург, улицы посёлка Завокзальный)
- ▶ [Помеха – отсутствие транспорта: из выступления И.А. Намятова, директора фирмы «Север» // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июля \(№ 143\). – С.2.](#)
Благоустройство улицы Орджоникидзе
- ▶ [Благоустраиваем родной Серов: из выступления А.И. Гудкова, заместителя директора металлургического завода им. Серова // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июля \(№ 143\). – С.2.](#)
Благоустройство улиц города: Заславского, Пушкинской, Герцена, Циолковского, Карла Маркса, Кирова, Советской
- ▶ [Мост построен / П. Бунин // Серовский рабочий. – 1966. – 10 августа \(№ 157\). – С. 1.](#)
Мост через Белую речку по улице Ленина
- ▶ [Любят свою улицу / М. Шалагинова // Серовский рабочий. – 1966. – 19 ноября \(№ 228\). – С. 4.](#)
Улица Ленина
- ▶ [Сквер для коз / А. Моисеева // Серовский рабочий. – 1966. – 16 сентября \(№ 185\). – С. 4.](#)
Создание сквера ветеранов труда по улице Кирова
- ▶ [Когда за большим не видят «малое» // Серовский рабочий. – 1966. – 4 сентября \(№ 175\). – С. 3.](#)
Освещение ночного города
- ▶ [Этого могло не случиться: заметки автоинспектора / Т. Дрыга // Серовский рабочий. – 1966. – 10 сентября \(№ 179\). – С. 4.](#)
Отсутствие тротуаров на улицах города
- ▶ [Улицы надо поливать // Серовский рабочий. – 1966. - № 141 \(19 июля\). – С. 3.](#)
Санитарное состояние улиц Серова
- ▶ [Улицам зелёный наряд // Серовский рабочий. – 1966. – 8 октября \(№ 199\). – С. 2.](#)
Озеленение улиц города



- ▶ [И смех и грех / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 16 октября \(№ 205\). – С. 4.](#)
Расположение домов на улицах посёлка энергетиков
- ▶ [Для самых маленьких / А. Акатьев // Серовский рабочий. – 1966. -- № 141 \(19 июля\). – С. 3.](#)
Построены новые детские площадки на первом разъезде
- ▶ [Нужен совет художника / А. Зорина // Серовский рабочий. – 1966. – 9 августа \(№ 156\). – С. 3.](#)
Неприглядный облик города

Строительство домов. Реконструкция зданий

- ▶ [И вширь, и ввысь / Г. С. Дудников // Серовский рабочий. – 1966. – 16 января \(№ 11\). – С. 1.](#)
Планы строительства в Серове
- ▶ [Серовцы – знаменательной дате // Серовский рабочий. – 1966. – 23 января \(№ 16\). – С. 2.](#)
Планы промышленного строительства, электрификации города
- ▶ [Серовцы – знаменательной дате // Серовский рабочий. – 1966. – 25 января \(№ 17\). – С. 1.](#)
Планы строительства 1966-1967 гг.
- ▶ [Уложены первые плиты // Серовский рабочий. – 1966. – 18 января \(№ 12\). – С. 1.](#)
Строительство школы-ресторана
- ▶ [Дальше обещаний ни на шаг / В. Ковязин // Серовский рабочий. – 1966. – 2 февраля \(№ 23\). – С. 3.](#)
Капитальный ремонт домов и водопроводной колонки по улице Сосвинской в посёлке Новая Кола
- ▶ [До рекламы – две версты / Д. Потапов // Серовский рабочий. – 1966. – 29 января \(№ 20\). – С. 4.](#)
Информирование жителей через объявления о культурных мероприятиях (Ул. Пристанционная, п. Энергетиков)
- ▶ [Нужен пристрой / Ф. Г. Гойхман // Серовский рабочий. – 1966. – 22 февраля \(№ 37\). – С. 2.](#)
Педагогическому училищу нужен новый пристрой
- ▶ [За работу взялись маляры // Серовский рабочий. – 1966. – 15 июня \(№ 117\). – С. 1.](#)
Общежитие педучилища
- ▶ [Хорошо / Ж. Мокина // Серовский рабочий. – 1966. - 9 июля \(№ 134\). – С. 1.](#)
Сдано общежитие для студентов педагогического училища
- ▶ [Брошенное на ветер / Г. Смоленский // Серовский рабочий. – 1966. – 5 апреля \(№ 67\). – С. 4.](#)
Фельетон о строительстве магазина «Дом одежды»»



- ▶ [**Радость омрачили строители** / А. Ульянов // Серовский рабочий. – 1966. – 14 мая \(№ 94\). – С. 3.](#)
Проблемы дома №2 по ул. Четвертой пятилетки
- ▶ [**Улита едет...** // Серовский рабочий. – 1966. – 20 мая \(№ 98\). – С. 1.](#)
Строительство больницы На горке
- ▶ [**Темпы прежние** / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 18 июня \(№ 119\). – С. 1.](#)
О ходе строительства новой городской больницы
- ▶ [**Это не мелочи!** / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 17 июня \(№ 118\). – С. 4.](#)
Необходим ремонт крыши дома №2 пл. Metallургов
- ▶ [**Кто преградит путь воде?** / Б. Леонтьева // Серовский рабочий. – 1966. – 19 июня \(№ 120\). – С. 4.](#)
Подтопление домов на ул. Шестой пятилетки
- ▶ [**Рубеж взят!** / В. Зайцев // Серовский рабочий. – 1966. – 19 июня \(№ 120\). – С. 3.](#)
Подтопление домов на ул. Шестой пятилетки
- ▶ [**Новое здание для горвоенкомата** // Серовский рабочий. – 1966. – 30 августа \(№ 171\). – С. 1.](#)
Началось строительство здания для военкомата
- ▶ [**Тянут-потянут** / В. Чистов // Серовский рабочий. – 1966. – 5 октября \(№ 197\). – С. 1.](#)
Строительство здания военкомата
- ▶ [**На фабрике яиц** // Серовский рабочий. – 1966. – 11 октября \(№ 201\). – С. 3.](#)
Строительство птицефабрики
- ▶ [**Обязательство на август** / Н. Косолапов // Серовский рабочий. – 1966. – 9 августа \(№ 156\). – С. 1.](#)
Строительство школы № 14
- ▶ [**Звенеть ли школьному звонку?** : Или три этапа одного строительства // Серовский рабочий. – 1966. – 26 августа \(№ 168\). – С. 3.](#)
Трудности в строительстве школы № 14
- ▶ [**Успех строителей** / Д. Ефимов // Серовский рабочий. – 1966. – 4 января \(№ 2\). – С. 1.](#)
О строительстве молочного завода
- ▶ [**Важный объект** / С. Догадин // Серовский рабочий. – 1966. – 9 августа \(№ 156\). – С. 1.](#)
Строительство молочного завода



- ▶ [Полным ходом / Ф. Галямова // Серовский рабочий. – 1966. – 16 октября \(№ 205\). – С. 1.](#)
Строительство молочного завода
- ▶ [Помогают все / М.И. Карачун // Серовский рабочий. – 1966. – 24 августа \(№ 167\). – С. 4.](#)
Ремонт школы № 24
- ▶ [Для будущих железнодорожников / А. Моисеева // Серовский рабочий. – 1966. – 7 сентября \(№ 177\). – С. 2.](#)
Строительство нового корпуса ГПТУ № 62
- ▶ [На строительстве поликлиники / А. Моисеева // Серовский рабочий. – 1966. – 23 сентября \(№ 188\). – С. 1.](#)
Строительство железнодорожной поликлиники на Сортировке
- ▶ [Под угрозой срыва / А. Моисеева // Серовский рабочий. – 1966. – 26 октября \(№ 212\). – С. 1.](#)
Строительство железнодорожной поликлиники
- ▶ [Раствор привозят с опозданием / Н. Загоскин // Серовский рабочий. – 1966. – 24 сентября \(№ 189\). – С. 1.](#)
Реконструкция стадиона «Металлург»
- ▶ [Близится пора хоккейная // Серовский рабочий. – 1966. – 15 октября \(№ 204\). – С. 4.](#)
Ремонт хоккейного корта «Металлург»
- ▶ [На старом хоккейном корте / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 1 июля \(№ 128\). – С. 3.](#)
Реконструкция стадиона «Металлург»
- ▶ [Улита едет... / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 10 сентября \(№ 179\). – С. 1.](#)
Капитальный ремонт хоккейного корта стадиона «Металлург»
- ▶ [Строить быстрее, качественнее, дешевле // Серовский рабочий. – 1966. – 19 августа \(№ 163\). – С. 1.](#)
На стройках города (дома, школа, хоккейный корт)
- ▶ [Заложен новый дом / Д. Ефимов // Серовский рабочий. – 1966. – 15 июля \(№ 138\). – С. 2.](#)
У кинотеатра «Родина» строится новый 80-квартирный дом для тружеников серовской электросети.
- ▶ [Будет торговый павильон // Серовский рабочий. – 1966. – 16 июля \(№ 139\). – С. 1.](#)
Строительство серовского городского рынка
- ▶ [Памятник безответственности / А. Ильичев // Серовский рабочий. – 1966. - № 141 \(19 июля\). – С. 4.](#)
Недоброкачественная работа строителей Грэсстроя при возведении железобетонной ограды у нефтебазы



- ▶ [Возводится пятый этаж / Н. Косолапов // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июля \(№ 143\). – С.1.](#)

Строительство многоквартирного дома для металлургов серовского металлургического завода им. А.К. Серова на улице Зелёной

Строительство дорог

- ▶ [На месте дороги - овраги / П. Иванов // Серовский рабочий. – 1966. – 29 апреля \(№ 84\). – С. 2.](#)

Неудовлетворительное состояние дорог после ликвидации железнодорожного пути в районе Первого разъезда.

- ▶ [Дорогу будут поливать водой // Серовский рабочий. – 1966. – 28 июня \(№ 126\). – С. 4.](#)

Ответы на письма читателей о состоянии дорог в городе

- ▶ [Притча о дорогах // Серовский рабочий. – 1966. – 11 июня \(№ 114\). – С. 3.](#)

О ремонте дорог

- ▶ [Дорога жизненно необходимая // Серовский рабочий. – 1966. – 6 июля \(№ 132\). – С. 3.](#)

Строительство дороги до Сосьвы

- ▶ [Дорога преобразила край / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 9 июля \(№ 134\). – С. 2-3.](#)

Строительство дороги до пионерского лагеря «Весёлый бор»

- ▶ [Просим помощи // Серовский рабочий. – 1966. – 28 октября \(№ 213\). – С. 4.](#)

Обустройство дороги до горпарка

- ▶ [Дороги закольцовываются // Серовский рабочий. – 1966. – 20 августа \(№ 164\). – С. 2.](#)

Строительство дороги по улице Советской

- ▶ [Лужа / Н. Модельный // Серовский рабочий. – 1966. – 23 августа \(№ 166\). – С. 4.](#)

Последствия ремонта водопровода на перекрёстке улиц Льва Толстого и Розы Люксембург

- ▶ [Пока не поздно / Н. Фёдоров // Серовский рабочий. – 1966. – 7 сентября \(№ 177\). – С. 3.](#)

Ремонт улицы Каквинская

- ▶ [Наши минусы / Н. Семёнов // Серовский рабочий. – 1966. -- № 141 \(19 июля\). – С. 3.](#)

Проблемы благоустройства города (дорога на ГРЭС, улица Кирова, Розы Люксембург, улицы посёлка Завокзальный)

- ▶ [Помеха – отсутствие транспорта: из выступления И.А. Намятова, директора фирмы «Север» // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июля \(№ 143\). – С.2.](#)

Благоустройство улицы Орджоникидзе



- ▶ [Благоустраиваем родной Серов: из выступления А.И. Гудкова, заместителя директора металлургического завода им. Серова // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июля \(№ 143\). – С.2.](#)

Благоустройство улиц города: Заславского, Пушкинской, Герцена, Циолковского, Карла Маркса, Кирова, Советской

- ▶ [Мост построен / П. Бунин // Серовский рабочий. – 1966. – 10 августа \(№ 157\). – С. 1.](#)

Мост через Белую речку по улице Ленина

3. Предприятия города

- ▶ [Высокую культуру труда – всем предприятиям // Серовский рабочий. – 1966. – 18 января \(№ 12\). – С. 1.](#)

Условия труда рабочих на предприятиях города

- ▶ [Лучше небольшого коллектива / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 12 июня \(№ 115\). – С. 4.](#)

Горпромкомбинат на Правом берегу Каквы

- ▶ [Рождение конструкции / С. Шахматов // Серовский рабочий. – 1966. – 14 августа \(№ 160\). – С. 4.](#)

Деятельность Серовского завода железобетонных конструкций

- ▶ [Внимание асфальтовому заводу: Из выступления М.А. Копысова, начальника дорожно-дворового цеха завода им. Серова // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июля \(№ 143\). – С.2.](#)

Работа асфальтового завода

- ▶ [Хозяйки птичьего царства / С. Шахматова // Серовский рабочий. – 1966. – 22 января \(№ 15\). – С. 3.](#)

Серовская птицефабрика

Металлургический завод имени А.К. Серова

- ▶ [Игримский газ в городе! Он стучится в ворота предприятий! / Г. Юрьев // Серовский рабочий. – 1966. – 5 февраля \(№ 25\). – С. 1.](#)

Подготовка к газификации предприятий – Серовского завода ферросплавов и Металлургического завода им. А.К. Серова

- ▶ [Голубое топливо ждет специалистов / В. Агафонов // Серовский рабочий. – 1966. – 9 февраля \(№ 28\). – С. 3.](#)

Обучение кадров для работы с газом на Металлургическом заводе им. А.К. Серова

- ▶ [Руками опытных, настойчивых, умелых / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 25 марта \(№ 59\). – С. 3.](#)

Газ у ворот Металлургического завода им. А.К. Серова

- ▶ [Газ у ворот завода / В. Трушков // Серовский рабочий. – 1966. – 24 июня \(№ 123\). – С. 1.](#)



Репортаж с заседания государственной комиссии

- ▶ [Через топи, через расстояния... / В. Трушков // Серовский рабочий. – 1966. – 24 сентября \(№ 189\). – С. 3.](#)
На Metallургическом заводе имени А.К. Серова появился природный газ
- ▶ [Природный газ в мартене / И. Борисов // Серовский рабочий. – 2016. – 16 ноября \(№ 226\). – С. 3.](#)
Газификация Metallургического завода им. А.К. Серова
- ▶ [Пролёт сдан / Н.Казаковцев // Серовский рабочий. – 1966. – 1 июля \(№ 128\). – С. 1.](#)
Подготовлен к сдаче в эксплуатацию третий пролёт крупносортового цеха на metallургическом заводе
- ▶ [Новое на электростанции / С. Шахматов // Серовский рабочий. – 1966. – 16 июля \(№ 139\). – С.3.](#)
Подготовка котлов на электростанции Metallургического завода им. А.К. Серова к работе на природном газе
- ▶ [С позиции будущего // Серовский рабочий. – 1966. – 4 марта \(№ 44\). – С. 2.](#)
Отчетная профсоюзная конференция на Metallургическом заводе им. А. К. Серов
- ▶ [И днем, и ночью / Р. Бондин // Серовский рабочий. – 1966. – 4 января \(№ 2\). – С. 2.](#)
Красный уголок сортопрокатного цеха комбината им. Серова победил в смотре красных уголков Российской Федерации.
- ▶ [Второй в Союзе / З. Суетина // Серовский рабочий. – 1966. – 18 января \(№ 12\). – С. 2.](#)
Красный уголок сортопрокатного цеха комбината им. Серова занял второе место в соревновании цеховых красных уголков Советского Союза
- ▶ [На стенде загораются звезды // Серовский рабочий. – 1966. – 30 января \(№ 21\). – С. 1.](#)
Стенд передовиков производства перед центральной проходной metallургического завода
- ▶ [Годы работы, поисков, свершений / П. Юдин // Серовский рабочий. – 1966. – 23 февраля \(№ 38\). – С. 3.](#)
Аглофабрике metallургического завода им. А.К.Серова – 20 лет
- ▶ [Богатыри труда / Н. Клюкина // Серовский рабочий. – 1966. – 23 февраля \(№ 38\). – С. 3.](#)
О строителях аглофабрики мет. завода им. А.К.Серова
- ▶ [По декрету вождя / И. Осипов // Серовский рабочий. – 1966. – 24 апреля \(№ 81\). – С. 1.](#)
Фильм «Серовская быль» об истории metallургического завода им А.К Серова
- ▶ [Новая кислородная // Серовский рабочий. – 1966. – 10 июня \(№ 113\). – С. 2.](#)
Новая кислородная установка на metallургическом заводе им. А.К. Серова
- ▶ [Вспомни, товарищ... / А. Лямшин // Серовский рабочий. – 1966. – 11 июня \(№ 114\). – С. 2.](#)
Металлурги – участники гражданской войны



- ▶ [Ни сна, ни отдыха / А. Денисова // Серовский рабочий. – 1966. – 11 июня \(№ 114\). – С. 3.](#)
Жителям д. №17 ул. Л. Толстого мешает громкая музыка из общежития металлургического завода
- ▶ [Каждому цеху – хорошее место отдыха / В. Семков // Серовский рабочий. – 1966. – 17 июня \(№ 118\). – С. 3.](#)
Озеленение мест отдыха в цехах металлургического завода им. А.К. Серова
- ▶ [Школе мастеров завода им. А. К. Серова – 30 лет // Серовский рабочий. – 1966. – 25 июня \(№ 124\). – С. 3.](#)
- ▶ [Строители не торопятся / Ю. Тюрин // Серовский рабочий. – 1966. – 12 июля \(№ 136\). – С. 1.](#)
Реконструкция калибровочного цеха на заводе им. А.К. Серова
- ▶ [Пресс-гигант / Ю. Тюрин // Серовский рабочий. – 1966. – 8 октября \(№ 199\). – С. 1.](#)
Установка на металлургическом заводе самого мощного пресса на Северном Урале
- ▶ [Восемь концертов на агитпунктах / В. Ченцова // Серовский рабочий. – 1966. – 7 июня \(№ 111\). – С. 2.](#)
О коллективах самодеятельности металлургического завода им. А. К. Серова
- ▶ [Дружба крепнет / К. Гагаринов // Серовский рабочий. – 1966. – 2 сентября \(№ 173\). – С. 3.](#)
Деловые отношения серовских металлургов с металлургами Чехословакии
- ▶ [Серовцы – острову Свободы // Серовский рабочий. – 1966. – 4 марта \(№ 44\). – С. 1.](#)
Продукция металлургического завода им. А.К. Серова – Кубе

Серовский завод ферросплавов

- ▶ [Ценное предложение поддержано / В. Шуплецов // Серовский рабочий. – 1966. – 18 января \(№ 12\). – С. 1.](#)
Газовый цех Серовского завода ферросплавов
- ▶ [Работы подходят к концу / Г. Юрьев // Серовский рабочий. – 1966. – 4 февраля \(№ 24\). – С. 3.](#)
Подготовка к газификации Серовского завода ферросплавов
- ▶ [Топливо ждет работы / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 18 февраля \(№ 34\). – С. 3.](#)
Подготовка к приемке газа на Серовском заводе ферросплавов
- ▶ [На последнем этапе / Г. Юрьев // Серовский рабочий. – 1966. – 19 марта \(№ 55\). – С. 3.](#)
Завершены подготовительные работы по газификации Серовского завода ферросплавов
- ▶ [Задержка на финише / Г. Юрьев // Серовский рабочий. – 1966. – 14 мая \(№ 94\). – С. 3.](#)
Завершение работ по подключению газопровода к Серовскому заводу ферросплавов
- ▶ [Ферросплавный принял газ / В. Трушков // Серовский рабочий. – 1966. – 26 июня \(№ 125\). – С. 1.](#)



- ▶ [Первыми в Серове // Серовский рабочий. – 1966. – 4 сентября \(№ 175\). – С. 2.](#)
Природный газ на ферросплавном заводе
- ▶ [По деловому готовиться к каждому собранию / И. Кальмаев // Серовский рабочий. – 1966. – 19 января \(№ 13\). – С. 2.](#)
Партийное собрание на Серовском заводе ферросплавов
- ▶ [Важному объекту нужно внимание // Серовский рабочий. – 1966. – 28 января \(№ 19\). – С. 2.](#)
Строительство цеха сепарации на Серовском заводе ферросплавов
- ▶ [Растет цех // Серовский рабочий. – 1966. – 12 февраля \(№ 30\). – С. 1.](#)
Строительство цеха сепарации шлака на Серовском заводе ферросплавов
- ▶ [Лучший в мире сплав / А. Бродский // Серовский рабочий. – 1966. – 5 августа \(№ 153\). – С. 1.](#)
Серовский завод ферросплавов начал поставлять для Англии феррохром

Серовская ГРЭС

- ▶ [На нулевой отметке / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 4 марта \(№ 44\). – С. 3.](#)
Проблемы газификации; подготовка ГРЭС к приему газа
- ▶ [Агрегат рождается заново / Г. Юрьев // Серовский рабочий. – 1966. – 18 марта \(№ 54\). – С. 3.](#)
Капитально-реконструктивный ремонт котла №9 ГРЭС, перевод на газовое топливо
- ▶ [На очереди – ГРЭС // Серовский рабочий. – 1966. – 1 октября \(№ 194\). – С. 1.](#)
Природный газ в Серове
- ▶ [Началась приёмка газопровода / Т. Матвеева // Серовский рабочий. – 1966. – 16 октября \(№ 205\). – С. 1.](#)
Строительство газопровода до Серовской ГРЭС
- ▶ [Праздник энергетиков // Серовский рабочий. – 1966. – 2 марта \(№ 43\). – С. 1.](#)
Итоги семилетки и планы работы ГРЭС

Серовский пиво-безалкогольный завод

- ▶ [\[Коллектив цеха фруктовых вод\] // Серовский рабочий. – 1966. – 11 февраля \(№ 29\). – С. 1.](#)
- ▶ [Пейте прохладную / Л. Мирошниченко // Серовский рабочий. – 1966. – 8 июня \(№ 112\). – С. 1.](#)
О продукции пиво-безалкогольного завода
- ▶ [Мастера прохладительного напитка / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 16 октября \(№ 205\). – С. 3.](#)



Деятельность Серовского пиво-безалкогольного завода

- ▶ [Задание выполнено / Л. Мирошниченко // Серовский рабочий. – 1966. – 11 сентября \(№ 180\). – С. 3.](#)
Серовский пиво-безалкогольный завод
- ▶ [22 тысячи бутылок / Е. Балакина // Серовский рабочий. – 1966. – 12 ноября \(№ 224\). – С. 3.](#)
Серовский пивобезалкогольный завод

Серовский хлебокомбинат

- ▶ [На здоровье! / Т. Вершинина // Серовский рабочий. – 1966. – 12 февраля \(№ 30\). – С. 3.](#)
О работе Серовского хлебокомбината в 1961-1966 гг.
- ▶ [Рубежи пятилетки будут взяты / З. Кузьминых // Серовский рабочий. – 1966. – 16 октября \(№ 205\). – С. 1.](#)
Серовский хлебокомбинат

Серовский мясокомбинат

- ▶ [Есть план десяти месяцев / Л. Черненко // Серовский рабочий. – 1966. – 26 октября \(№ 212\). – С. 1.](#)
Серовский мясокомбинат
- ▶ [На северной окраине города / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 28 января \(№ 19\). – С. 3.](#)
Коллектив городского мясокомбината
- ▶ [Зачем такая экономия / К. Круглов // Серовский рабочий. – 1966. – 10 августа \(№ 157\). – С. 3.](#)
Работа шоферов и экспедиторов на серовском мясокомбинате

Серовский молокозавод

- ▶ [Большие перспективы / А. Вишнякова // Серовский рабочий. – 1966. – 19 марта \(№ 55\). – С. 3.](#)
Строится новый молокозавод
- ▶ [Предпочитают бутылочное // Серовский рабочий. – 1966. – 29 мая \(№ 105\). – С. 1.](#)
На Серовском молочном заводе молоко начали фасовать в бутылки объемом 1 литр



4. Пассажирский транспорт

Аэропорт

- ▶ [Негостеприимный аэропорт](#) / А. Семенов и др. // Серовский рабочий. – 1966. – 9 февраля (№ 28). – С. 1.
В аэропорту нет зала ожидания
- ▶ [В Серовском аэропорту](#) / М. Мотин // Серовский рабочий. – 1966. – 24 мая (№ 101). – С. 4.
О работе аэропорта

Железная дорога

- ▶ [Тридцать лет реконструкции](#) / В. Патрушев // Серовский рабочий. – 1966. – 6 августа (№ 154). – С. 3.
История серовской железной дороги и железнодорожного депо
- ▶ [Зовут широкие дороги](#) / С. Куташев // Серовский рабочий. – 1966. – 10 июня (№ 113). – С. 1.
Новые маршруты на Серовском отделении дороги
- ▶ [Широкие перспективы](#) // Серовский рабочий. – 1966. – 15 марта (№ 52). – С. 2.
Итоги и планы работы в отделении дороги (из выступления начальника Серовского отделения дороги)
- ▶ [Счастливого пути](#) / Р. Олейников // Серовский рабочий. – 1966. – 12 июня (№ 115). – С. 4.
Построены новые кассы на ЖД вокзале
- ▶ [Подарок железнодорожников](#) / М. Андреев // Серовский рабочий. – 1966. -- 9 июля (№ 134). – С. 1.
Открыто здание нового кассового зала на привокзальной площади станции Серов
- ▶ [Успехи радуют](#) / Р. Олейников // Серовский рабочий. – 1966. – 10 августа (№ 157). – С. 3.
Работа серовского железнодорожного вокзала
- ▶ [В пути как дома](#) / А. Милошевич // Серовский рабочий. – 1966. -- 10 июля (№ 135). – С. 3.
О работе поезда Серов-Москва
- ▶ [Московский рейс](#) / И. Данилович // Серовский рабочий. – 1966. – 7 августа (№ 155). – С. 2.
Поезд Серов -- Москва
- ▶ [Красноречивые цифры](#) // Серовский рабочий. – 1966. – 7 августа (№ 155). – С. 1.
Статистические цифры о деятельности железной дороги по льготам для работников
- ▶ [Обманутые надежды](#) / А. Росин // Серовский рабочий. – 1966. – 26 августа (№ 168). – С. 2.
Новый тепловоз вместо паровозов на Серовской железной дороге



- ▶ [Вечер победителей / Д. Ходырев // Серовский рабочий. – 1966. – 30 января \(№ 21\). – С. 1.](#)

Награждение локомотивного депо ст. Серов - сортировочный переходящим Красным знаменем Министерства путей сообщения

- ▶ [Кинофестиваль технических фильмов / Е. Соловьёва // Серовский рабочий. – 1966. – 10 июля \(№ 135\). – С. 3.](#)

На Серовском отделении железной дороги проводится фестиваль технических фильмов и диафильмов, рассказывающих о работе железнодорожного транспорта

Рейсовые автобусы

- ▶ [Культуре обслуживания – всеобщее внимание / Г. Сычев, Н. Шимова // Серовский рабочий. – 1966. – 11 мая \(№ 92\). – С. 3.](#)

О работе Серовской автотранспортной колонны

- ▶ [Нужен новый маршрут / Ю. Антошенко // Серовский рабочий. – 1966. – 11 февраля \(№ 29\). – С. 4.](#)

О необходимости автобусного маршрута от вокзала до Первого разъезда

- ▶ [Автобусы идут, пассажиры ожидают / Ю. Усатов // Серовский рабочий. – 1966. – 16 февраля \(№ 33\). – С. 1.](#)

Ухудшилось движение автобусов по маршруту «Автовокзал - СЗФ»

- ▶ [Вопрос работникам АТК / Р. Семкова // Серовский рабочий. – 1966. – 12 марта \(№ 50\). – С. 3.](#)

Проблемы автобусного маршрута «Автовокзал – СЗФ»

- ▶ [Обслуживанию трудящихся - внимание // Серовский рабочий. – 1966. – 6 мая \(№ 89\). – С. 1.](#)

О неудовлетворительной работе пассажирского транспорта

- ▶ [С этим трудно согласиться / Т. Тарская // Серовский рабочий. – 1966. – 10 сентября \(№ 179\). – С. 3.](#)

Движение городского автотранспорта до коллективных садов

- ▶ [Новая техника – лучшим / Ю. Рычков // Серовский рабочий. – 1966. – 18 октября \(№ 206\). – С. 3.](#)

Новые автобусы

- ▶ [Когда не уважают трудящихся / Н. Семенов // Серовский рабочий. – 1966. – 4 июня \(№ 109\). – С. 4.](#)

О проблемах на автобусном маршруте №1 Автовокзал – Птицефабрика



5. Сельское хозяйство

- ▶ [Выращиваем лук, огурцы, помидоры / А. Филатов // Серовский рабочий. – 1966. – 23 января \(№ 16\). – С. 1.](#)
Теплично-парниковое хозяйство Серовской ГРЭС
- ▶ [Чтобы каждый гектар был урожайным / Н. Кушнир // Серовский рабочий. – 1966. – 12 апреля \(№ 72\). – С. 1.](#)
О работе совхоза «Серовский»
- ▶ [Будут свежие овощи / В. Балакирева // Серовский рабочий. – 1966. – 15 апреля \(№ 74\). – С. 1.](#)
В совхозе «Серовский» идет посадка рассады
- ▶ [В разгаре посадка картофеля / В. Балакирева // Серовский рабочий. – 1966. – 21 мая \(№ 99\). – С. 1.](#)
О посадках в отделениях Серовского совхоза
- ▶ [Обязательства выполняются / А. Пелевин // Серовский рабочий. – 1966. – 4 июня \(№ 109\). – С. 3.](#)
О работе животноводов совхоза «Серовский»
- ▶ [Серовцам – зеленый лук и овощи / Ю. Рычков // Серовский рабочий. – 1966. – 7 июня \(№ 111\). – С. 1.](#)
Снабжение населения урожаем из совхоза «Серовский»
- ▶ [Овощи труженикам города / Ю. Рычков // Серовский рабочий. – 1966. -- 5 июля \(№ 131\). – С. 1.](#)
Овощи от совхоза «Серовский» для жителей города
- ▶ [Овощи горожанам / Ю. Рычков // // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июля \(№ 143\). – С.1.](#)
О работе серовских теплиц для выращивания огурцов
- ▶ [Овощам и фруктам – отличную встречу // Серовский рабочий. – 1966. – 26 августа \(№ 168\). – С. 1.](#)
Новые овощехранилища для урожая с полей Серовского совхоза
- ▶ [На стол серовцев / Е. Крылова // Серовский рабочий. – 1966. – 10 сентября \(№ 179\). – С. 2.](#)
Урожай огурцов из серовских теплиц
- ▶ [У передовых овощеводов // Серовский рабочий. – 1966. – 20 августа \(№ 164\). – С. 1.](#)
Выращивание огурцов, капусты, свеклы, моркови на участке Филькинского отделения совхоза «Серовский»
- ▶ [В разгаре страда сенокосная // Серовский рабочий. – 1966. –15 июля \(№ 138\). – С.1.](#)
Сенокоска в Серовском совхозе : Филькино, Верх-Сосвинская, Ключевском, Еловском. Уборка в Романовском совхозе
- ▶ [Началась косовица хлебов // Серовский рабочий. – 1966. – 20 августа \(№ 164\). – С. 1.](#)
Уборка зерновых культур в Серовском совхозе



- ▶ [Готовьтесь к выставке цветов / Л. Макарова // Серовский рабочий. – 1966. – 31 июля \(№ 150\). – С. 3.](#)
Девятая городская выставка цветов
- ▶ [Красота созданная человеком // Серовский рабочий. – 1966. – 3 сентября \(№ 174\). – С. 4.](#)
Ежегодная выставка цветов
- ▶ [Раздумья о празднике цветов / А. Воробьёв // Серовский рабочий. – 1966. – 10 сентября \(№ 179\). – С. 4.](#)
Ежегодная девятая выставка цветов

6. Экология

- ▶ [Руку дружбы природе // Серовский рабочий. – 1966. – 10 августа \(№ 157\). – С. 1.](#)
Проблемы в охране лесных массивов
- ▶ [Лес должен жить / А. Егоров // Серовский рабочий. – 1966. – 19 августа \(№ 163\). – С. 3.](#)
Выбросы известняковой пыли в лес с ферросплавного завода
- ▶ [Не исчезнет уральский лес // Серовский рабочий. – 1966. – 15 мая \(№ 95\). – С. 1.](#)
Посадка сосен в лесничествах
- ▶ [В защиту городского пруда / А. Рождественский // Серовский рабочий. – 1966. – 22 января \(№ 15\). – С. 3.](#)
Состояние городского пруда и места отдыха за плотиной ГРЭС
- ▶ [Только взяться, только захотеть / В. Семков // Серовский рабочий. – 1966. – 13 февраля \(№ 31\). – С. 2.](#)
О необходимости благоустройства городских водоемов
- ▶ [Своевременно подготовиться к паводку / Н. Семенов // Серовский рабочий. – 1966. – 2 апреля \(№ 65\). – С. 4.](#)
Ожидается сильный весенний паводок
- ▶ [Где же хозяйский глаз? / Е. Некрасова // Серовский рабочий. – 1966. – 31 мая \(№ 106\). – С. 2.](#)
О замусоренности территории возле д. №2 пл. Metallургов
- ▶ [Соревнуются сандружины города / Т. Мызникова // Серовский рабочий. – 1966. – 31 мая \(№ 106\). – С. 4.](#)
- ▶ [Улицы надо поливать // Серовский рабочий. – 1966. - № 141 \(19 июля\). – С. 3.](#)
Санитарное состояние улиц Серова
- ▶ [Берегите зеленого друга / В. Семков // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июня \(№ 122\). – С. 3.](#)
О посадке и вырубке деревьев в городе



- ▶ [Дерево любит уход/ А. Пометун // Серовский рабочий. – 1966. – 31 мая \(№ 106\). – С. 1](#)
Озеленение п. Новая Кола
- ▶ [Улицам зелёный наряд // Серовский рабочий. – 1966. – 8 октября \(№ 199\). – С. 2.](#)
Озеленение улиц города

7. Торговля, сфера услуг

Торговля

- ▶ [Новому – дорогу в торговлю / Е. Либина, С. Саженина, А. Куренкова // Серовский рабочий. – 1966. – 5 января \(№ 3\). – С. 2.](#)
Новая форма работы - столы заказов в магазинах города
- ▶ [Почему возмущались покупатели? // Серовский рабочий. – 1966. – 1 февраля \(№ 22\). – С. 1.](#)
Стол предварительных заказов - правила торговли
- ▶ [Эстафета новоселий / И. Захаров // Серовский рабочий. – 1966. – 26 февраля \(№ 40\). – С. 1.](#)
Открываются новые магазины
- ▶ [В тридцать раз больше / С. Бич // Серовский рабочий . – 1966. -- 8 июля \(№ 133\). – С. 2.](#)
Сравнение магазинов города 1966 года с 1936
- ▶ [Непростительные упущения / А. Никитенко // Серовский рабочий. – 1966. – 13 мая \(№ 93\). – С. 3.](#)
Рейд по магазинам города
- ▶ [Помнить о долговечности оформления / А. Ложеницын // Серовский рабочий. – 1966. – 23 марта \(№ 58\). – С. 3.](#)
Оформление вывесок магазинов
- ▶ [На радость хозяйкам / Г. Суворова // Серовский рабочий. – 1966. – 19 марта \(№ 55\). – С. 3.](#)
Кулинарные магазины города
- ▶ [Улыбка покупателя – радость продавца / А. Карпенко // Серовский рабочий. – 1966. – 12 января \(№ 8\). – С. 2.](#)
Серовцы победили в смотре-конкурсе молодых работников торговли обкома ВЛКСМ
- ▶ [В магазине «Колосок» / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 14 января \(№ 9\). – С. 4.](#)
- ▶ [\[Кафетерий магазина «Восток»\] // Серовский рабочий. – 1966. – 18 января \(№ 12\). – С. 2.](#)
- ▶ [Два разных примера / К. Федоров // Серовский рабочий. – 1966. – 11 февраля \(№ 29\). – С. 4.](#)
Отзыв о работе директоров магазинов «Восток» и «Урал»



- ▶ [Магазин хорошего настроения / С. Шахматов // Серовский рабочий. – 1966. – 8 марта \(№ 47\). – С. 4.](#)
Новый магазин «Экран» на ул. Луначарского
- ▶ [В магазине «Экран» / С. Солнечный // Серовский рабочий. – 1966. – 7 мая \(№ 90\). – С. 2.](#)
Ассортимент товаров в магазине
- ▶ [На все возрасты и вкусы / И. Захаров // Серовский рабочий. – 1966. – 29 апреля \(№ 84\). – С. 1.](#)
Открылся магазин «Дом одежды»
- ▶ [Магазин одежды // Серовский рабочий. – 1966. – 24 июля \(№ 145\). – С. 3.](#)
Новый магазин одежды напротив кинотеатра «Родина»
- ▶ [Дары юга // Серовский рабочий. – 1966. – 28 августа \(№ 170\). – С. 1.](#)
В продаже появились дыни и виноград
- ▶ [Пока молчат / Н. Семёнов // Серовский рабочий. – 1966. – 29 июля \(№ 148\). – С. 4.](#)
Об организации торговли у кинотеатра Космос

Сфера услуг

- ▶ [Программа воплощается в жизнь / Н. И. Кончагин // Серовский рабочий. – 1966. – 5 февраля \(№ 25\). – С. 2.](#)
О бытовом обслуживании населения 1961-1965 гг .
- ▶ [Для блага человека // Серовский рабочий. – 1966. – 15 января \(№ 10\). – С. 2.](#)
О плане улучшения бытового обслуживания населения города на 1966 год
- ▶ [Для улучшения быта трудящихся // Серовский рабочий. – 1966. – 15 марта \(№ 52\). – С. 2.](#)
Планы улучшения быта (из выступления председателя исполкома горсовета)
- ▶ [Ты работаешь для людей / И. Захаров // Серовский рабочий. – 1966. – 5 февраля \(№ 25\). – С. 2.](#)
Замечания о деятельности предприятий бытового обслуживания
- ▶ [Фабрика «Трудовик» теряет честь марки / Л. Бикмулина // Серовский рабочий. – 1966. – 4 июня \(№ 109\). – С. 3.](#)
О плохой работе мастерских фабрики
- ▶ [Хорошо работают обувщики / А. Черемисских // Серовский рабочий. – 1966. – 16 марта \(№ 53\). – С. 1.](#)
Отзыв о работе обувной мастерской фабрики «Трудовик»



- ▶ [Ателье - новосел / И. Захаров // Серовский рабочий. – 1966. – 25 марта \(№ 59\). – С. 2.](#)
Трикотажное ателье фабрики «Трудовик» переехало в новое помещение
- ▶ [Качеству и творчеству - внимание / С. Шахматов // Серовский рабочий. – 1966. – 5 января \(№ 3\). – С. 3.](#)
О качестве работ в фотоателье города
- ▶ [Пятеро работают на «пятерку» / И. Захаров // Серовский рабочий. – 1966. – 13 марта \(№ 51\). – С. 3.](#)
Швейный салон «Новинка»
- ▶ [Ключевая, 26 / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 11 января \(№ 7\). – С. 3.](#)
Швейные ателье фабрики «Трудовик»
- ▶ [\[Фабрика «Трудовик»\] // Серовский рабочий. – 1966. – 21 января \(№ 14\). – С. 4](#)
- ▶ [Создается рекламное бюро // Серовский рабочий. – 1966. – 18 февраля \(№ 34\). – С. 1.](#)
Все объявления в городе – только через рекламное бюро фабрики «Трудовик»
- ▶ [Ведут кладку / Ф. Непомнящая // Серовский рабочий. – 1966. – 15 января \(№ 10\). – С. 1.](#)
Строительство банно-прачечного комбината
- ▶ [Кабинет чудесных превращений / И. Осипов // Серовский рабочий. – 1966. – 25 января \(№ 17\). – С. 3.](#)
Косметический кабинет
- ▶ [Смотр показал лучших / А. Новикова // Серовский рабочий. – 1966. – 10 марта \(№ 48\). – С. 3.](#)
О работе аптек города
- ▶ [Лед для лета / С. Дмитриев // Серовский рабочий. – 1966. – 10 марта \(№ 48\). – С. 3.](#)
О работе аптек города
- ▶ [Как это назвать? / Г. Смоленский // Серовский рабочий. – 1966. – 28 мая \(№ 104\). – С. 3.](#)
Фельетон о столовой п. Энергетиков
- ▶ [Однодневный дом отдыха // Серовский рабочий. – 1966. – 26 июня \(№ 125\). – С. 4.](#)
- ▶ [Повышать культуру обслуживания / И. Захаров // Серовский рабочий. – 1966. – 16 апреля \(№ 75\). – С. 2.](#)
О работе торговли и службы быта в Серове
- ▶ [Смотр чистоты, красоты, внимания / А. Сидорова, Л. Романова // Серовский рабочий. – 1966. – 8 июля \(№ 133\). – С. 3.](#)
Итоги смотра парикмахерских в Серове



8. Образование

Высшие и средне-профессиональные учебные заведения

- ▶ [Новое пополнение студентов / В. Маригов // Серовский рабочий. – 1966. – 21 сентября \(№ 187\). – С. 1.](#)
Занятия в филиале УПИ
- ▶ [Все работы хороши // Серовский рабочий. – 1966. – 4 марта \(№ 44\). – С. 2.](#)
Сводная справка о техникумах и училищах города
- ▶ [Куда пойти учиться // Серовский рабочий. – 1966. – 20 февраля \(№ 36\). – С. 2.](#)
Подготовка училищ города к приему выпускников школ
- ▶ [Смотр молодых талантов / И. Петрович // Серовский рабочий. – 1966. – 17 апреля \(№ 76\). – С. 4.](#)
Смотр художественной самодеятельности учащихся профессионально-технических училищ города
- ▶ [Готовимся к новому набору / Т. Иващова // Серовский рабочий. – 1966. – 18 февраля \(№ 34\). – С. 1.](#)
Прием учащихся в Серовский металлургический техникум
- ▶ [Техникум должен расширяться / Н. Тарасенко // Серовский рабочий. – 1966. – 4 марта \(№ 44\). – С. 3.](#)
О работе Серовского металлургического техникума
- ▶ [Кто будет металлургом? / Т. Иващова // Серовский рабочий. – 1966. – 3 августа \(№ 152\). – С. 1.](#)
Набор первокурсников в Серовский металлургический техникум
- ▶ [Кузница металлургических кадров / Т. Иванова // Серовский рабочий. – 1966. – 11 июня \(№ 114\). – С. 2.](#)
О Серовском металлургическом техникуме
- ▶ [Студенческий КВН / С. Шахматов // Серовский рабочий. – 1966. – 4 января \(№ 2\). – С. 4.](#)
КВН в металлургическом техникуме
- ▶ [Выпускной вечер «Огонёк» / С. Солнечный // Серовский рабочий. – 1966. – 12 июля \(№ 136\). – С. 2.](#)
Выпускной вечер железнодорожного училища № 62
- ▶ [Приходите к нам учиться / А. Жихарев // Серовский рабочий. – 1966. – 9 января \(№ 6\). – С. 4.](#)
Открылся вечерний строительный техникум
- ▶ [Уложены первые плиты // Серовский рабочий. – 1966. – 18 января \(№ 12\). – С. 1.](#)
Строительство школы-ресторана
- ▶ [Облицовывают стены плиткой / Ж. Мокина // Серовский рабочий. – 1966. – 25 января \(№ 17\). – С. 1.](#)
На строительстве школы-ресторана



- ▶ [По старой привычке / П. Петров // Серовский рабочий. – 1966. – 30 января \(№ 21\). – С. 3.](#)
Проблема отопления на строительстве школы ресторана (ТЦ «Тайга»)
- ▶ [Училище готовится к расширенному приему / И. Петрович // Серовский рабочий. – 1966. – 23 февраля \(№ 38\). – С. 4.](#)
О серовском ГПТУ №54
- ▶ [Кузнецы / И. Петрович // Серовский рабочий. – 1966. – 20 июля \(№ 142\). – С.3.](#)
Обучение профессии кузнеца в ГПТУ № 54
- ▶ [Готовить достойных / Я. Ведеников // Серовский рабочий. – 1966. – 31 августа \(№ 172\). – С. 3.](#)
Профессионально-техническое училище имени А.К. Серова
- ▶ [В училище им. А.К. Серова / И. Петрович // Серовский рабочий. – 1966. – 15 октября \(№ 204\). – С. 3.](#)
Будни серовского училища
- ▶ [Училище имени Героя / И. Петрович // Серовский рабочий. – 1966. – 24 июня \(№ 123\). – С. 3.](#)
Имя А. К. Серова присвоено профтехучилищу №54
- ▶ [Куда пойти учиться // Серовский рабочий. – 1966. – 1 июня \(№ 107\). – С. 4.](#)
Прием в профтехучилища № 62, №65
- ▶ [Кузница кадров / А. Моисеева // Серовский рабочий. – 1966. – 14 августа \(№ 160\). – С. 2.](#)
Деятельность профессионально-технического училища № 65 (Сортировка)
- ▶ [Для будущих педагогов / Д. Губко // Серовский рабочий. – 1966. – 11 марта \(№ 49\). – С. 1.](#)
Строится общежитие Серовского педагогического училища
- ▶ [Общежитие для студентов // Серовский рабочий. – 1966. – 16 апреля \(№ 75\). – С. 1.](#)
Строительство общежития для студентов Серовского педагогического училища
- ▶ [Для будущих педагогов / Д. Губко // Серовский рабочий. – 1966. – 24 мая \(№ 101\). – С. 3.](#)
Строительство общежития
- ▶ [Сдали досрочно / Ж. Мокина // Серовский рабочий. – 1966. – 2 июля \(№ 129\). – С. 1.](#)
Сдано в эксплуатацию новое общежитие педагогического училища
- ▶ [Хорошо / Ж. Мокина // Серовский рабочий. – 1966. - 9 июля \(№ 134\). – С.1.](#)
Сдано общежитие для студентов педагогического училища
- ▶ [Здесь готовят педагогов / А. Ошуркова // Серовский рабочий. – 1966. – 2 октября \(№ 195\). – С. 3.](#)
Серовское педагогическое училище



- ▶ [**Впереди – экзамен жизни** / А. Дубовцева // Серовский рабочий . – 1966. -- 9 июля \(№ 134\). – С.1.](#)
В серовском медицинском училище закончились выпускные экзамены
- ▶ [**Заочная школа** / Г.Черемисина // Серовский рабочий. – 1966. – 6 сентября \(№ 176\). – С. 2.](#)
Заочная школа для работающих
- ▶ [**В большую жизнь** / И. Осипов // Серовский рабочий. – 1966. – 4 июня \(№ 109\). – С. 1.](#)
О выпускниках города

Школы

- ▶ [**Всеобуч – главная задача** // Серовский рабочий. – 1966. – 28 августа \(№ 170\). – С. 2.](#)
Итоги учебного года 1965-1966
- ▶ [**Забота о школе – общее дело** // Серовский рабочий. – 1966. – 30 июля \(№ 149\). – С. 1.](#)
Подготовка школ к новому учебному году
- ▶ [**Готовить школы к первому звонку** // Серовский рабочий. – 1966. – 25 июня \(№ 124\). – С. 1.](#)
Подготовка к новому учебному году
- ▶ [**Школьный звонок – отбой ремонтам** // Серовский рабочий. – 1966. – 27 августа \(№ 169\). – С. 1.](#)
Подготовка серовских школ к новому учебному году
- ▶ [**Кем быть** / В. Трушков // Серовский рабочий. – 1966. – 13 августа \(№ 159\). – С. 3.](#)
Профориентация школьников. Какую профессию выбирают выпускники школ
- ▶ [**Заботы второго полугодия** // Серовский рабочий. – 1966. – 21 января \(№ 14\). – С. 1.](#)
Об успеваемости учащихся школ города
- ▶ [**Задачи педагогов и общественности** / А. Ф. Ерилов // Серовский рабочий. – 1966. – 26 марта \(№ 60\). – С. 2.](#)
Учебно-воспитательная работа в школах города
- ▶ [**Здравствуй школа!** // Серовский рабочий. – 1966. – 2 сентября \(№ 173\). – С. 1.](#)
День знаний в серовских школах (школы №22, №27, №16, №29, №17)
- ▶ [**Школе – 30 лет!** // Серовский рабочий. – 1966. – 23 ноября \(№ 231\). – С. 1.](#)
Юбилей школы № 22
- ▶ [**\[Школа №22 с производственным обучением\]** // Серовский рабочий. – 1966. – 12 марта \(№ 50\). – С. 1.](#)
- ▶ [**Первый выпуск** / А. Ф. Ерилов // Серовский рабочий. – 1966. – 26 марта \(№ 60\). – С. 2.](#)



В школе №22 состоялся I выпуск по специальности «токари»

- ▶ [На точке замерзания / И. Климов // Серовский рабочий. – 1966. – 21 июня \(№ 121\). – С. 1.](#)
О начале строительства школы №14
- ▶ [Славное тридцатилетие / В. Фауст // Серовский рабочий. – 1966. – 20 марта \(№ 56\). – С. 1.](#)
История школы №16 (сейчас начальная школа №14)
- ▶ [Школе №16 – 30 лет // Серовский рабочий. – 1966. – 20 марта \(№ 56\). – С. 2.](#)
Жизнь школы №16 (сейчас начальная школа №14)
- ▶ [Встреча с юностью / И. Мухин // Серовский рабочий. – 1966. – 26 марта \(№ 60\). – С. 2.](#)
Встреча выпускников школы №16 (сейчас начальная школа №14), 1941 года выпуска
- ▶ [На ленинской вахте труда / Г. Богомоллова // Серовский рабочий. – 1966. – 16 апреля \(№ 75\). – С. 1.](#)
Дела пионерской дружины школы №16 (сейчас начальная школа №14)
- ▶ [Новое в школе / А. Суворов // // Серовский рабочий. – 1966. – 21 августа \(№ 165\). – С. 1.](#)
Железнодорожная школа № 1 оборудует новые кабинеты и переходит на кабинетный метод обучения
- ▶ [Будущие гайдаровцы / Ю.Перов // Серовский рабочий. – 1966. – 14 сентября \(№ 182\). – С. 2.](#)
Летние денёчки школы № 18
- ▶ [Ремонт – своими руками / В. Толстенко // Серовский рабочий. – 1966. – 24 июня \(№ 123\). – С. 3.](#)
Итоги трудовой практики учащихся 9 классов школы №20
- ▶ [Живые традиции революции / З. Сафронова // Серовский рабочий. – 1966. – 25 февраля \(№ 39\). – С. 3.](#)
Опыт патриотического воспитания в пионерской дружине школы №27
- ▶ [В путешествие по ленинским местам / Н. Соболева // Серовский рабочий. – 1966. – 8 января \(№ 5\). – С. 1.](#)
Лучшие ученики школы №15 посетят места связанные с жизнью В. И. Ленина на туристическом поезде «Юный железнодорожник Свердловской магистрали»
- ▶ [По ленинским местам / Т. Кокарева, В. Опарина // Серовский рабочий. – 1966. – 21 января \(№ 14\). – С. 3.](#)
Впечатления о поездке учеников школы №15 по ленинским местам
- ▶ [Делать жизнь с кого: Опыт патриотического воспитания в школе №19 / Л. Дзюбинский, Л. Коковихина // Серовский рабочий. – 1966. – 12 февраля \(№ 30\). – С. 2.](#)
Музей А.К. Серова в школе №19



- ▶ [Праздник пионерии // Серовский рабочий. – 1966. – 20 мая \(№ 98\). – С. 3.](#)
Собрание пионерского актива в честь 44-й годовщины пионерской организации
- ▶ [Равняясь на героев Родины / Л. Скурихина // Серовский рабочий. – 1966. – 21 мая \(№ 99\). – С. 2.](#)
Музей боевой славы областной санаторной школы-интерната №2 п. Энергетиков

Детские сады

- ▶ [Строительству детских учреждений – зеленую улицу / В. Николаев // Серовский рабочий. – 1966. – 19 февраля \(№ 35\). – С. 1.](#)
Строительство детских садов в Серове
- ▶ [Мама, я хочу домой / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 23 июля \(№ 144\). – С. 2.](#)
Проблемы питания в детских дошкольных учреждениях
- ▶ [Сад – новосел / С. Таубкина // Серовский рабочий. – 1966. – 14 июня \(№ 116\). – С. 4.](#)
Новый детский сад в п. Сортировка

Музыкальная школа

- ▶ [Пропагандист музыкальных знаний / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 15 января \(№ 10\). – С. 2.](#)
К 60 - летию М. Р. Низгурецкого, директора городской детской музыкальной школы
- ▶ [Думать о престиже города / С. Марков // Серовский рабочий. – 1966. – 16 августа \(№ 161\). – С. 3.](#)
Ветхое здание музыкальной школы
- ▶ [Я присоединяю свой голос / Я. Железняк // Серовский рабочий. – 1966. – 24 августа \(№ 167\). – С. 2.](#)
Перед началом учебного года у музыкальной школы нет своего помещения
- ▶ [Школа без крыши / И. Захаров // Серовский рабочий. – 1966. – 6 августа \(№ 154\). – С. 2.](#)
Работа детской музыкальной школы
- ▶ [Проявили чуткость / Г. Смоленский // Серовский рабочий. – 1966. – 16 октября \(№ 205\). – С. 4.](#)
Отсутствие у музыкальной школы своего помещения

Отдых серовских детей

- ▶ [По разным маршрутам // Серовский рабочий. – 1966. – 6 сентября \(№ 176\). – С. 1.](#)
Отдых серовских детей в пионерских лагерях Советского Союза



- ▶ [Горит «Зелёный огонёк» / И. Пикулева // Серовский рабочий. – 1966. – 9 августа \(№ 156\). – С. 4.](#)
Закончилась вторая смена в пионерском лагере «Зелёный огонёк»
- ▶ [Идёт пионерское лето / С. Таубкина // Серовский рабочий. – 1966. – 5 июля \(№ 131\). – С. 1.](#)
Отдых детей в детском лагере «Зелёный огонёк»
- ▶ [Флаг лагеря поднят / Н. Соболева // Серовский рабочий. – 1966. – 5 января \(№ 3\). – С. 2.](#)
В зимние каникулы ребята отдыхают в лагерях «Зеленый огонек» и «Веселый Бор»
- ▶ [Лесное кафе / Н. Соболева // Серовский рабочий. – 1966. – 14 января \(№ 9\). – С. 3.](#)
Отдых детей в зимние каникулы в пионерском лагере железнодорожников «Зеленый огонек»
- ▶ [Флаг поднят / С. Таубкина // Серовский рабочий. – 1966. – 15 июня \(№ 117\). – С. 1.](#)
Открытие смены в пионерском лагере «Зеленый огонек»
- ▶ [Веселье, костры, походы // Серовский рабочий. – 1966. – 3 июля \(№ 130\). – С. 1.](#)
Отдых детей в пионерском лагере «Весёлый бор»
- ▶ [Лето пионерское // Серовский рабочий. – 1966. – 23 июля \(№ 144\). – С. 1.](#)
Отдых детей в пионерском лагере «Весёлый бор»
- ▶ [Дорога преобразила край / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 9 июля \(№ 134\). – С. 2-3.](#)
Строительство дороги до пионерского лагеря «Весёлый бор»
- ▶ [Пионерское лето // Серовский рабочий. – 1966. – 26 июня \(№ 125\). – С. 4.](#)
О лагере «Веселый бор»
- ▶ [В клубе «Искорка» / С. Шахматов // Серовский рабочий. – 1966. -- 8 июля \(№ 133\). – С. 3.](#)
Работа кружков детского клуба «Искорка»
- ▶ [В спортивном лагере / Н. Малютин // Серовский рабочий. – 1966. – 13 июля \(№ 137\). – С. 3.](#)
Летний спортивный лагерь
- ▶ [Право на труд и отдых: из опыта работы трудового лагеря школьников / Т. Галаган // Серовский рабочий. – 1966. – 15 июля \(№ 138\). – С. 2.](#)
Пионерский лагерь труда и отдыха «Юность» в п. Подгорничном
- ▶ [В пионерском саду / А. Фотиков // Серовский рабочий. – 1966. – 31 июля \(№ 150\). – С. 1.](#)
Юнаты в Доме пионеров
- ▶ [Праздник русских обычаев / А. Подчезерцев // // Серовский рабочий. – 1966. – 31 июля \(№ 150\). – С. 4.](#)



Праздник в пионерском лагере «Ромашка»

- ▶ [Пионерский праздник / Л.Зайцев // Серовский рабочий. – 1966. – 2 августа \(№ 152\). – С. 4.](#)
Занятость городских детей в летние каникулы
- ▶ [Гори «Звезда» поярче! А. Березин // Серовский рабочий. – 1966. – 13 августа \(№ 159\). – С. 2.](#)
Военно-спортивный лагерь для молодёжи «Звезда»
- ▶ [Благодарим от души / Г. Глушков // Серовский рабочий. – 1966. – 4 сентября \(№ 175\). – С. 3.](#)
Деятельность военно-спортивного лагеря «Звезда»
- ▶ [Для вас, ребята! / Л. Замараева // Серовский рабочий. – 1966. – 5 января \(№ 3\). – С. 4.](#)
Отдых детей в зимние каникулы, о работе катков и лыжных баз.
- ▶ [Для наших детей / И. Осипов // Серовский рабочий. – 1966. – 22 мая \(№ 100\). – С. 2.](#)
Подготовка к летнему отдыху детей
- ▶ [Набирайтесь сил, школьники // Серовский рабочий. – 1966. – 31 мая \(№ 106\). – С. 1.](#)
Об организации летнего отдыха детей
- ▶ [Городок романтиков / Ю. Сысуев // Серовский рабочий. – 1966. – 8 июня \(№ 112\). – С. 2.](#)
Спортивно-трудовой летний лагерь для учащихся школы №22
- ▶ [Городской лагерь открыт / С. Таубкина // Серовский рабочий. – 1966. – 24 июня \(№ 123\). – С. 2.](#)
Городской лагерь для детей железнодорожников

9. Правопорядок

- ▶ [Нарушители спокойствия: репортаж из дежурной комнаты милиции / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 19 августа \(№ 163\). – С. 2.](#)
Работа серовской милиции
- ▶ [Отвечать должны родители / В. Овчинников // Серовский рабочий. – 1966. – 10 августа \(№ 157\). – С. 2.](#)
Правонарушения подростков
- ▶ [Призывать к порядку / В. Овчинников // Серовский рабочий. – 1966. – 5 января \(№ 3\). – С. 4.](#)
Остановить хулиганов (улица Центральная в п. Энергетиков)
- ▶ [Родители, это касается вас! / Ю. Муравьёв // Серовский рабочий. – 1966. – 15 июля \(№ 138\). – С. 4.](#)
Пожары в Серове по вине детей



- ▶ [Пьянство – причина пожаров / Н. Котельников // Серовский рабочий. – 1966. – 23 июля \(№ 144\). – С. 3.](#)

10. Медицина

- ▶ [Сутки напряженного труда / А. Михайлищев // Серовский рабочий. – 1966. – 5 февраля \(№ 25\). – С. 1.](#)
Подключение первой городской больницы к центральному газопроводу
- ▶ [Донорам – больше внимания / Р. Федоров // Серовский рабочий. – 1966. – 8 февраля \(№ 27\). – С. 3.](#)
Станция переливания крови – требуется обновление
- ▶ [Советуются медицинские работники / Е. Прищепова // Серовский рабочий. – 1966. – 19 февраля \(№ 35\). – С. 3.](#)
О состоянии здравоохранения в городе
- ▶ [Нужна стоматологическая поликлиника / А. Новикова // Серовский рабочий. – 1966. – 11 марта \(№ 49\). – С. 3.](#)
Стоматологическая служба города
- ▶ [Охрана здоровья – общая забота / Е. Прищепова // Серовский рабочий. – 1966. – 27 апреля \(№ 83\). – С. 3.](#)
О медицинских учреждениях города
- ▶ [Это заботит родителей/ З. Харламова // Серовский рабочий. – 1966. – 14 июня \(№ 116\). – С. 3.](#)
Ремонт детской консультации №1
- ▶ [С праздником, товарищи! / Е. Прищепова // Серовский рабочий. – 1966. – 19 июня \(№ 120\). – С. 1.](#)
О медицинских учреждениях Серова
- ▶ [Приятный сюрприз // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июня \(№ 122\). – С. 2.](#)
Новый праздник – День медицинского работника отметили в ДКМ
- ▶ [За санитарное состояние города / Г. Юрин // Серовский рабочий. – 1966. – 16 июля \(№ 139\). – С.2.](#)
Итоги подготовки к Дню здоровья в городе, пропаганда санитарной культуры в городе
- ▶ [Не спеши языком, спеши делом // Серовский рабочий. – 1966. – 23 июля \(№ 144\). – С. 4.](#)
Безалаберность работников скорой помощи
- ▶ [В кузнице здоровья / И. Тарасов // Серовский рабочий. – 1966. – 12 августа \(№ 158\). – С. 2.](#)
Работа терапевтического отделения серовской больницы № 1
- ▶ [На страже здоровья / Е. Прищепова // Серовский рабочий. – 2016. – 16 ноября \(№ 226\). – С. 2.](#)
Здравоохранение в Серове



- ▶ [На строительстве поликлиники / А. Моисеева // Серовский рабочий. – 1966. – 23 сентября \(№ 188\). – С. 1.](#)
Строительство железнодорожной поликлиники на Сортировке
- ▶ [Под угрозой срыва / А. Моисеева // Серовский рабочий. – 1966. – 26 октября \(№ 212\). – С. 1.](#)
Строительство железнодорожной поликлиники

11. Спорт

- ▶ [Пора спортивная / В. Зайцев // Серовский рабочий. – 1966. – 21 июня \(№ 121\). – С. 1.](#)
О необходимости активизации спортивной жизни в городе
- ▶ [Учесть недостатки / Л. Замаева // Серовский рабочий. – 1966. – 12 августа \(№ 158\). – С. 4.](#)
Городские спартакиады
- ▶ [Спортивный лагерь открыт / П. Гаврилов // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июля \(№ 143\). – С. 1.](#)
Открытие молодёжного спортивного лагеря
- ▶ [Молодежи – спортивную закалку // Серовский рабочий. – 1966. – 11 марта \(№ 49\). – С. 1.](#)
Занятия физкультурой в школах города
- ▶ [Лучший стрелок / А. Князев // Серовский рабочий. – 1966. – 9 апреля \(№ 70\). – С. 4.](#)
Городские соревнования по пулевой стрельбе
- ▶ [Зовут лесные просторы // Серовский рабочий. – 1966. – 4 января \(№ 2\). – С. 2.](#)
Спортивный отдых горожан 1 января 1966 г.

Зимние виды спорта

- ▶ [Лыжники Серова – сильнейшие / Н. Горлин // Серовский рабочий. – 1966. – 5 января \(№ 3\). – С. 4.](#)
Лыжные соревнования ДСО «Трудовые резервы» профессионально –технических училищ северного куста
- ▶ [Отлично, конькобежцы! // Серовский рабочий. – 1966. – 12 января \(№ 8\). – С. 4.](#)
Юные конькобежцы заняли 1 место в областных соревнованиях
- ▶ [Победили лыжники - металлурги / А. Огольцов // Серовский рабочий. – 1966. – 29 января \(№ 20\). – С. 4.](#)
Лыжники комбината им. Серова заняли 1 место среди спортсменов северного куста
- ▶ [На лыжи, на коньки, молодежь! // Серовский рабочий. – 1966. – 11 февраля \(№ 29\). – С. 1.](#)
Поддержка любителей спорта на предприятиях города



- ▶ [На старт выйдут внуки героя // Серовский рабочий. – 1966. – 18 февраля \(№ 34\). – С. 4.](#)
Соревнования конькобежцев на приз им. А.К.Серова
- ▶ [Лучшие на лыжне / Л. Замараева // Серовский рабочий. – 1966. – 26 февраля \(№ 40\). – С. 4.](#)
Соревнования лыжников средних учебных заведений на приз им. А. К. Серова
- ▶ [Шагает по городу спартакиада / И. Бобров // Серовский рабочий. – 1966. – 10 марта \(№ 48\). – С. 4.](#)
Соревнования лыжников СЗФ
- ▶ [Неутешительные итоги / А. Замараева // Серовский рабочий. – 1966. – 23 марта \(№ 58\). – С. 4.](#)
Итоги зимней спартакиады

Хоккей

- ▶ [Юноши вышли на лед // Серовский рабочий. – 1966. – 5 января \(№ 3\). – С. 4.](#)
Всероссийские соревнования по хоккею юношеских команд
- ▶ [Вторая победа хозяев поля // Серовский рабочий. – 1966. – 7 января \(№ 4\). – С. 4.](#)
Всероссийские соревнования по хоккею юношеских команд
- ▶ [Юноши Серова – победители зоны // Серовский рабочий. – 1966. – 12 января \(№ 8\). – С. 4.](#)
Итоги Всероссийских (зональных) соревнований юношеских команд по хоккею
- ▶ [Второе место в России / Р. Жуйков // Серовский рабочий. – 1966. – 9 апреля \(№ 70\). – С. 4.](#)
Серовчане заняли второе место на Всероссийских юношеских играх по хоккею
- ▶ [Хоккеисты «Локомотива» рвутся вперед // Серовский рабочий. – 1966. – 20 февраля \(№ 36\). – С. 4.](#)
Первенство Свердловской области по хоккею
- ▶ [«Спутник» - команда растущая / В. Чалов // Серовский рабочий. – 1966. – 2 апреля \(№ 65\). – С. 4.](#)
Дворовая хоккейная команда «Спутник» - победители областных соревнований среди дворовых команд на приз «Золотая шайба»
- ▶ [Стали чемпионами. А дальше? / Б. Черезов, Г. Смоленский // Серовский рабочий. – 1966. – 17 апреля \(№ 76\). – С. 2.](#)
О состоянии и проблемах хоккея в городе

Хоккейная команда «Металлург»

- ▶ [Снова осечка // Серовский рабочий. – 1966. – 18 января \(№ 12\). – С.4.](#)



Результаты игр хоккейной команды «Металлург»

- ▶ [Неутешительные итоги // Серовский рабочий. – 1966. – 21 января \(№ 14\). – С. 4.](#)
Завершен первый круг чемпионата по хоккею
- ▶ [Победу обеспечила скорость // Серовский рабочий. – 1966. – 22 января \(№ 15\). – С. 4.](#)
Первый матч второго круга соревнований по хоккею с шайбой
- ▶ [Остановка...перед финишем // Серовский рабочий. – 1966. – 12 февраля \(№ 30\). – С. 4.](#)
Игры хоккейной команды «Металлург»
- ▶ [Внушительный результат // Серовский рабочий. – 1966. – 16 февраля \(№ 33\). – С. 4.](#)
Результаты игр хоккейной команды «Металлург»
- ▶ [«Металлург» в полуфинале // Серовский рабочий. – 1966. – 22 февраля \(№ 37\). – С. 4.](#)
Встреча хоккейных команд «Металлург» (Серов)- «Урал» (Пермь)
- ▶ [Финал состоится в Серове // Серовский рабочий. – 1966. – 1 марта \(№ 42\). – С. 4.](#)
Финальный матч по хоккею на звание чемпиона РСФСР
- ▶ [Вторая победа «Металлурга» // Серовский рабочий. – 1966. – 2 марта \(№ 43\). – С. 4.](#)
Финальный матч пройдет в Серове
- ▶ [На пьедестал поднимется сильнейший / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 4 марта \(№ 44\). – С. 4.](#)
Финальные игры за звание чемпиона РФ по хоккею
- ▶ [Лидеры терпят поражение / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 10 марта \(№ 48\). – С. 4.](#)
Финал первенства СССР среди хоккейных команд класса «Б»
- ▶ [Трудная победа // Серовский рабочий. – 1966. – 11 марта \(№ 49\). – С. 4.](#)
Хоккей. Матч Серов – Чебаркуль
- ▶ [Снег – не помеха для победы / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 12 марта \(№ 50\). – С. 4.](#)
Начался второй круг финала первенства СССР среди хоккейных команд класса «Б»
- ▶ [Команда «Металлург» - чемпион РСФСР / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 15 марта \(№ 52\). – С. 4.](#)
- ▶ [Вот они – чемпионы Российской Федерации // Серовский рабочий. – 1966. – 16 марта \(№ 53\). – С. 1.](#)
Фото хоккейной команды «Металлург»
- ▶ [Почти на равных / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 26 марта \(№ 60\). – С. 4.](#)
Матч на кубок СССР «Металлург» - «Динамо»



- ▶ [Близиться хоккейный сезон / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 2 августа \(№ 151\). – С. 4.](#)
Хоккеисты команды «Металлург» в высшей хоккейной лиге
- ▶ [Тяжело в учении // Серовский рабочий. – 1966. – 5 августа \(№ 153\). – С. 4.](#)
Тренировка серовской хоккейной команды «Металлург»
- ▶ [Оправданное беспокойство / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 10 августа \(№ 157\). – С. 4.](#)
Тренировки серовской хоккейной команды «Металлург»
- ▶ [На тренировку в Свердловск // Серовский рабочий. – 1966. – 21 августа \(№ 165\). – С. 1.](#)
Тренировки серовской команды «Металлург»
- ▶ [Первые встречи на льду / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 9 сентября \(№ 178\). – С. 4.](#)
Тренировки хоккейной команды «Металлург»
- ▶ [Победа «Металлурга» // Серовский рабочий. – 1966. – 14 сентября \(№ 182\). – С. 4.](#)
Хоккейная команда «Металлург» на соревнованиях на кубок газеты «Советский спорт»
- ▶ [И грянул бой / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 15 ноября \(№ 225\). – С. 4.](#)
Первая игра сезона серовской хоккейной команды «Металлург» со златоустовской командой «Машиностроитель»
- ▶ [Снова проиграли / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 22 ноября \(№ 230\). – С. 4.](#)
Игра Серов-Чебаркуль
- ▶ [Первые два очка / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 23 ноября \(№ 231\). – С. 4.](#)
Игра Серов-Чебаркуль 5/2

Катки и хоккейные корты

- ▶ [Навести порядок на катках / Л. Колеватова // Серовский рабочий. – 1966. – 7 января \(№ 4\). – С. 4.](#)
Каток стадиона «Металлург»
- ▶ [Корт готовится к зиме // Серовский рабочий. – 1966. – 14 июня \(№ 116\). – С. 3.](#)
Ремонт хоккейного корта
- ▶ [\[Хоккейный корт стадиона «Металлург»\] // Серовский рабочий. – 1966. – 16 марта \(№ 53\). – С. 4.](#)
- ▶ [На стадионе железнодорожников / С. Алексеев // Серовский рабочий. – 1966. – 21 января \(№ 14\). – С. 4.](#)
Стадион «Локомотив» п. Сортировка



Футбол

- ▶ [Кубок города по футболу / П. Лысенко // Серовский рабочий. – 1966. – 5 июля \(№ 131\). – С. 4.](#)
Соревнования городских футбольных команд
- ▶ [Борьба продолжается / Л. Замараева // Серовский рабочий. – 1966. -- № 141 \(19 июля\). – С. 4.](#)
Городское первенство уличных футбольных команд завершилось победой команды Первого разъезда «Строитель»

Городошный спорт

- ▶ [В борьбу вступают городошники / П. Шулятьев // Серовский рабочий. – 1966. – 15 апреля \(№ 74\). – С. 3.](#)
Соревнования команд области по городошному спорту
- ▶ [Победили городошники Серова / П. Шулятьев // Серовский рабочий. – 1966. – 22 апреля \(№ 79\). – С. 4.](#)
Финальные встречи городошников на кубок областного совета ДСО «Труд»
- ▶ [Впереди Г. Видманов / П. Шулятьев // Серовский рабочий. – 1966. – 14 мая \(№ 94\). – С. 4.](#)
Соревнования по городошному спорту

Шахматы

- ▶ [Финальные встречи / В. Бурылов // Серовский рабочий. – 1966. – 15 января \(№ 10\). – С. 2.](#)
Чемпионат города по шахматам
- ▶ [Тур неожиданностей / В. Бурылов // Серовский рабочий. – 1966. – 21 января \(№ 14\). – С. 4.](#)
Финал первенства города по шахматам
- ▶ [Единоличный лидер / В. Бурылов // Серовский рабочий. – 1966. – 30 января \(№ 21\). – С. 4.](#)
Городской шахматный турнир. 5 тур
- ▶ [Беляшов проигрывает / Б. Володин // Серовский рабочий. – 1966. – 13 февраля \(№ 31\). – С. 4.](#)
Десятый тур первенства города по шахматам
- ▶ [Лидеров прибавилось / Б. Володин // Серовский рабочий. – 1966. – 22 февраля \(№ 37\). – С. 3.](#)
Первенство города по шахматам продолжается
- ▶ [Ю. Беляшов – чемпион города // Серовский рабочий. – 1966. – 29 марта \(№ 62\). – С. 4.](#)
Чемпионат города по шахматам завершен



Бокс

- ▶ [Чемпион области // Серовский рабочий. – 1966. – 13 февраля \(№ 31\). – С. 4.](#)
В.Боровиков – первый в соревнованиях по боксу на первенство облсовета «Труд»
- ▶ [Боксёры Серова на втором месте / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 18 июня \(№ 119\). – С. 4.](#)
Соревнования боксёров территориального совета ДСО «Труд»
- ▶ [Успех боксёров / З. Васильев // Серовский рабочий. – 1966. – 20 июля \(№ 142\). – С.4.](#)
Победа серовских боксёров на соревнованиях первенства областного Совета ДСО «Труд»

Тяжёлая атлетика

- ▶ [Штанга и ее поклонники / Н. Балыбердин // Серовский рабочий. – 1966. – 12 января \(№ 8\). – С. 4.](#)
О штангистах города
- ▶ [Соревнование штангистов / Н. Бельбердин // Серовский рабочий. – 1966. – 15 февраля \(№ 32\). – С. 4.](#)
Предстоят соревнования штангистов Северного куста
- ▶ [Победили штангисты - металлурги / Н. Балыбердин // Серовский рабочий. – 1966. – 6 мая \(№ 89\). – С. 1.](#)
Первенство города по штанге

Лёгкая атлетика

- ▶ [Легкоатлеты – металлурги берут реванш / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 11 мая \(№ 92\). – С. 4.](#)
35-я эстафета на приз газеты «Серовский рабочий»
- ▶ [Соревнуются юные спортсмены / В. Королёв // Серовский рабочий. – 1966. – 26 июля \(№ 146\). – С. 4.](#)
Соревнования по лёгкой атлетике в пионерских лагерях
- ▶ [Успех спортсменов-юниоров // Серовский рабочий. – 1966. – 12 августа \(№ 158\). – С. 4.](#)
Серовские спортсмены на областных соревнованиях по лёгкой атлетике

Настольный теннис

- ▶ [Первые встречи / П. Котов // Серовский рабочий. – 1966. – 16 апреля \(№ 75\). – С. 4.](#)
Впервые в городе – лично - командное первенство по настольному теннису



- ▶ [Первые чемпионы / П. Котов // Серовский рабочий. – 1966. – 24 апреля \(№ 81\). – С. 4.](#)

Первое первенство города по настольному теннису

12. Радио, телевидение, связь

- ▶ [На проводе – Уфа... / К. Семков // Серовский рабочий. – 1966. – 5 января \(№ 3\). – С. 4.](#)

О работе нового переговорного пункта

- ▶ [Мы – будущие радисты / Ю. Сушенцев // Серовский рабочий. – 1966. – 12 января \(№ 8\). – С. 3.](#)

Курсы радиотелеграфистов в ДОСААФ

- ▶ [Заботливые почтальоны / А. Помятун // Серовский рабочий. – 1966. – 23 января \(№ 16\). – С. 2.](#)

О поселке Новая Кола

- ▶ [\[Телевидение в Серове\] // Серовский рабочий. – 1966. – 6 марта \(№ 46\). – С. 1.](#)

- ▶ [Нужен конкретный опыт // Серовский рабочий. – 1966. – 13 апреля \(№ 73\). – С. 2.](#)

О газете «Сталь»

- ▶ [Узлу связи нужна помощь / А. Андреев // Серовский рабочий. – 1966. – 5 июля \(№ 131\). – С. 2-4.](#)

Работа серовских связистов: введен в эксплуатацию телевизионный ретранслятор, новая междугородняя телефонная станция, радиоузел.

- ▶ [«Короли эфира»: хроника одного вечера / С. Шахматов // Серовский рабочий. – 1966. – 17 августа \(№ 162\). – С. 4.](#)

Хулиганство серовских радиолюбителей в радиоэфире

13. Культура

- ▶ [В клубах района / А. Лопаев // Серовский рабочий. – 1966. – 20 июля \(№ 142\). – С. 2.](#)

Работа учреждений культуры Серовского района

- ▶ [Областной смотр библиотек // Серовский рабочий. – 1966. – 2 августа \(№ 151\). – С. 4.](#)

О библиотеках Серова

- ▶ [Путешествие в страну книг / М. Щеткова, М. Мокрушина // Серовский рабочий. – 1966. – 5 мая \(№ 88\). – С. 4.](#)

День «открытых дверей» в детской библиотеке №1

- ▶ [Клуб смекалистых расправляет крылья / С. Солнечный // Серовский рабочий. – 1966. – 27 апреля \(№ 83\). – С. 4.](#)



КВН между командами Серова и Краснотурьинска

- ▶ [Новое в музее / А. Михайлов // Серовский рабочий. – 1966. – 7 января \(№ 4\). – С. 1.](#)
Подготовлены новые разделы экспозиций.
- ▶ [Праздник юных мастериц / Л. Зайцева // Серовский рабочий. – 1966. – 18 марта \(№ 54\). – С. 3.](#)
Конкурс мастериц в Доме пионеров
- ▶ [Встреча с фотомастером / С. Шахматов // Серовский рабочий. – 1966. – 23 февраля \(№ 38\). – С. 4.](#)
Встреча юных фотолюбителей Дома пионеров с фотокорреспондентом ТАСС А. А. Граховым
- ▶ [Кисть и фотообъектив / И. Грибушин // Серовский рабочий. – 1966. – 20 мая \(№ 98\). – С. 4.](#)
Выставка творчества детей
- ▶ [Веселье, смех, улыбки... / Г. Юрьев // Серовский рабочий. – 1966. – 18 октября \(№ 206\). – С. 2.](#)
Дом культуры в п. Энергетиков
- ▶ [Путь к персональному делу / И. Грибушин // Серовский рабочий. – 1966. – 8 января \(№ 5\). – С. 2-3.](#)
О недостатках в работе В. Н. Зобнина, председателя правления Дома культуры энергетиков
- ▶ [Страница жизни поэта // Серовский рабочий. – 1966. – 21 июня \(№ 121\). – С. 3.](#)
О приезде в Серов поэта Мусы Джалиля

Кинотеатры и киноискусство

- ▶ [Кинофестиваль технических фильмов / Е. Соловьёва // Серовский рабочий. – 1966. – 10 июля \(№ 135\). – С. 3.](#)
На Серовском отделении железной дороги проводится фестиваль технических фильмов и диафильмов, рассказывающих о работе железнодорожного транспорта
- ▶ [В кинотеатре «Строитель» / Н. Филиппова // Серовский рабочий. – 1966. – 16 марта \(№ 53\). – С. 2.](#)
Детские мероприятия в кинотеатре
- ▶ [Киноклуб в «Строителе» / Н. Филиппова // Серовский рабочий. – 1966. – 18 ноября \(№ 227\). – С. 4.](#)
Деятельность клуба в кинотеатре «Строитель»
- ▶ [Показывают кинолюбители / В. Вайнер // Серовский рабочий. – 1966. – 8 апреля \(№ 69\). – С. 3.](#)
Фильмы самодеятельной киностудии ДКМ



- ▶ [Грамоты – юным фотолюбителям / С. Беленький // Серовский рабочий. – 1966. – 12 апреля \(№ 72\). – С. 4.](#)
Серовчане – призеры областного смотра – конкурса юных кино-фото любителей
- ▶ [Кинопоэма о нашем городе / И. Грибушин // Серовский рабочий. – 1966. – 30 апреля \(№ 85\). – С. 4.](#)
Фильм о городе «Серовская быль»
- ▶ [Пора догадаться / П. Мельников // Серовский рабочий. – 1966. – 31 мая \(№ 106\). – С. 3.](#)
О необходимости установки торговых павильонов возле кинотеатра «Космос»
- ▶ [Негодный принцип / С. Семенов // Серовский рабочий. – 1966. – 15 июня \(№ 117\). – С. 2.](#)
Плохое качество строительства кинотеатра «Космос»
- ▶ [Клуб на колёсах / Ю. Саулич // Серовский рабочий. – 1966. – 7 августа \(№ 155\). – С. 4.](#)
Деятельность кинолектория в вагон-клубе
- ▶ [«Прощай голубой дымок» / А. Моисеева // Серовский рабочий. – 1966. – 13 сентября \(№ 181\). – С. 1.](#)
Новый фильм любительской киностудии Дома культуры железнодорожников
- ▶ [Голос друзей экрана / И. Мухин // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июня \(№ 122\). – С. 4.](#)
Вторая киновикторина в кинотеатре «Родина»

Серовский горпарк

- ▶ [Красиво в парке / Н. Давыдов // Серовский рабочий. – 1966. – 4 января \(№ 2\). – С. 2.](#)
Парк готов к зимним каникулам
- ▶ [Парк нуждается в помощи! / И. Захаров // Серовский рабочий. – 1966. – 24 мая \(№ 101\). – С. 2.](#)
О благоустройстве городского парка
- ▶ [Парк открылся / Н. Давыдов // Серовский рабочий. – 1966. – 1 июня \(№ 107\). – С. 3.](#)
Праздник открытия парка
- ▶ [Просим помощи // Серовский рабочий. – 1966. – 28 октября \(№ 213\). – С. 4.](#)
Обустройство дороги до горпарка

Дворец культуры металлургов

- ▶ [Молодцы, танцоры! / Н. Куфтырев // Серовский рабочий. – 1966. – 7 января \(№ 4\). – С. 3.](#)
Ансамбль народного танца ДКМ



- ▶ [Двери, распахнутые днем / И. Захаров // Серовский рабочий. – 1966. – 25 января \(№ 17\). – С. 2.](#)
Мероприятия ДКМ
- ▶ [Для любителей филателии / В. Баруткин, Б. Шабашов, Я. Щур // Серовский рабочий. – 1966. – 26 января \(№ 18\). – С. 3.](#)
Серовский клуб коллекционеров при ДКМ
- ▶ [\[Коллективы художественной самодеятельности ДКМ\] // Серовский рабочий. – 1966. – 26 января \(№ 18\). – С. 4.](#)
- ▶ [Распивочно и на вынос / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 29 мая \(№ 105\). – С. 4.](#)
Фельетон о том, что сквер ДКМ стал притоном для пьяниц

Дом культуры железнодорожников им. Н.И. Кузнецова

- ▶ [Новый рейс агитбригады // Серовский рабочий. – 1966. – 30 января \(№ 21\). – С. 2.](#)
Хор русской песни Дома культуры железнодорожников им. Кузнецова
- ▶ [Перед дальними дорогами / И. Грибушин // Серовский рабочий. – 1966. – 25 марта \(№ 59\). – С. 2.](#)
Хоровой коллектив ДКЖ

Серовский драматический театр им. А.П. Чехова

- ▶ [Чеховцы на гастролях // Серовский рабочий. – 1966. – 19 января \(№ 13\). – С. 1.](#)
Серовский городской драматический театр им. А. П. Чехова выехал на гастроли
- ▶ [Вести с гастролей / А. Рыбина // Серовский рабочий. – 1966. – 20 февраля \(№ 36\). – С. 2.](#)
Серовский театр на гастролях
- ▶ [Спектакль, посвященный съезду / Ф. Нузман // Серовский рабочий. – 1966. – 5 апреля \(№ 67\). – С. 2.](#)
О спектакле театра им. Чехова «Обуховке нужны чудачки»
- ▶ [Смотр творческой молодежи / Г. Афанасьев // Серовский рабочий. – 1966. – 20 апреля \(№ 78\). – С. 1.](#)
Коллектив театра им. А. П. Чехова участвует в областном смотре творческой молодежи
- ▶ [Успех в Ирбите и Тавде / А. Рыбин // Серовский рабочий. – 1966. – 3 августа \(№ 152\). – С. 1.](#)
Гастроли серовского театра им. А.П. Чехова
- ▶ [Гастрольное лето театра / А. Гольман // Серовский рабочий. – 1966. – 14 сентября \(№ 182\). – С. 4.](#)
Летние гастроли серовского театра



- ▶ [Перед открытием сезона / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 16 октября \(№ 210\). – С. 2.](#)
Серовский драматический театр
- ▶ [На пороге 25-го театрального / А. Гольман // Серовский рабочий. – 1966. – 1 октября \(№ 194\). – С. 4.](#)
Новый сезон Серовского Драматического театра имени А. П. Чехова
- ▶ [Чеховцы в новом сезоне / В.М. Фёдоров // Серовский рабочий. – 1966. – 29 октября \(№ 214\). – С. 4.](#)

Декада белорусского искусства в Серове

- ▶ [Праздник братских культур / И. Осипов // Серовский рабочий. – 1966. – 13 марта \(№ 51\). – С. 1.](#)
Анонс декады белорусской литературы и искусства в Серове
- ▶ [Мастера экрана Белоруссии / Г. Иванов // Серовский рабочий. – 1966. – 3 апреля \(№ 66\). – С. 4.](#)
Город готовится к встрече с кинематографистами Белоруссии
- ▶ [Наши гости // Серовский рабочий. – 1966. – 3 апреля \(№ 66\). – С. 4.](#)
В рамках декады Белорусского искусства в Серов приезжает солистка Белорусской Государственной филармонии Ева Эфрон
- ▶ [Декада белорусского искусства в г. Серове / С. Шахматов // Серовский рабочий. – 1966. – 5 апреля \(№ 67\). – С. 3.](#)
Новая форма кинорекламы с помощью специально оборудованной машины
- ▶ [Аплодисменты Еве Эфрон / И. Осипов // Серовский рабочий. – 1966. – 6 апреля \(№ 68\). – С. 4.](#)
Пианистка выступила на сцене ДКМ, в рамках Декады белорусского искусства
- ▶ [Делегация белорусских кинематографистов знакомится с городом // Серовский рабочий. – 1966. – 8 апреля \(№ 69\). – С. 4.](#)
Фото на улице города
- ▶ [Яркая демонстрация братской дружбы / И. Захаров // Серовский рабочий. – 1966. – 8 апреля \(№ 69\). – С. 4.](#)
Встреча с белорусскими кинематографистами
- ▶ [Тепло сердец – дорогим гостям / И. Захаров // Серовский рабочий. – 1966. – 9 апреля \(№ 70\). – С. 4.](#)
Серов встречает музыкантов Белоруссии
- ▶ [Очарование большого искусства / И. Захаров // Серовский рабочий. – 1966. – 10 апреля \(№ 71\). – С. 4.](#)
Концерт белорусских артистов
- ▶ [Искромётное искусство / И. Захаров // Серовский рабочий. – 1966. – 12 апреля \(№ 72\). – С. 4.](#)



Эстрадный концерт артистов Белоруссии

- ▶ [Мастера сцены – мастерам сталеварения / И. Климов // Серовский рабочий. – 1966. – 12 апреля \(№ 72\). – С. 4.](#)
Встреча-концерт белорусских артистов с металлургами мартеновского цеха мет. завода
- ▶ [Гости ферросплавщиков / В. Мозжаков // Серовский рабочий. – 1966. – 13 апреля \(№ 73\). – С. 2.](#)
Встреча с мастерами белорусской эстрады на СЗФ
- ▶ [До новых встреч, дорогие братья! / С. Солнечный // Серовский рабочий. – 1966. – 13 апреля \(№ 73\). – С. 4.](#)
Заключительный концерт декады белорусского искусства

Гастроли

- ▶ [На сцене – ТЮЗ / Н. Сюткина // Серовский рабочий. – 1966. – 29 апреля \(№ 84\). – С. 4.](#)
На сцене ДКМ - спектакль «Они и мы» поставленный старшеклассниками
- ▶ [Величие души человеческой / С. Гайко // Серовский рабочий. – 1966. – 14 января \(№ 9\). – С. 3.](#)
О спектакле «Эзон»
- ▶ [Встреча добрых друзей / И. Грибушин // Серовский рабочий. – 1966. – 28 мая \(№ 104\). – С. 4.](#)
Гастроли Областного музыкально-драматического театра
- ▶ [Радостная встреча / И. Петрова // Серовский рабочий. – 1966. – 19 июня \(№ 120\). – С. 3.](#)
Гастроли Свердловского театра юного зрителя им. Ленинского комсомола
- ▶ [Любое дело по плечу / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 5 июня \(№ 110\). – С. 4.](#)
Спектакль «Свадьба в Малиновке» в исполнении артистов Свердловского музыкально-драматического театра

14. Люди города

- ▶ [Герои тыла и фронта / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июня \(№ 122\). – С. 2.](#)
Серовчане – в тылу и на фронте во время Великой Отечественной войны
- ▶ [За доблестный труд // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июня \(№ 122\). – С. 3.](#)
Орденами и медалями награждены отличившиеся работники
- ▶ [За доблестный труд // Серовский рабочий. – 1966. – 28 июня \(№ 126\). – С. 1.](#)



Орденами и медалями награждены отличившиеся работники

- ▶ [Человек с большой буквы / А. Болотова // Серовский рабочий. – 1966. – 10 апреля \(№ 71\). – С. 3.](#)
К. И. Антоненко (бригадир колошника доменного цеха мет. завода им. А. К. Серова) награжден орденом Ленина
- ▶ [Золотые звезды героев // Серовский рабочий. – 1966. – 29 марта \(№ 62\). – С. 3.](#)
Биография Г. И. Барышникова (к присвоению звания Героя Социалистического труда)
- ▶ [Рожденный летать // Серовский рабочий. – 1966. – 8 мая \(№ 91\). – С. 2.](#)
Стихи О. Волошанина о В. Ф. Фуфачеве
- ▶ [Иван Кабаков / М. Беляков // Серовский рабочий. – 1966. – 11 января \(№ 7\). – С. 4.](#)
Краткая биография И. Д. Кабакова
- ▶ [Герой Советского Союза – герой Халкин-Гола // Серовский рабочий. – 1966. – 4 марта \(№ 44\). – С. 1.](#)
Вручение ордена Красной Звезды А. Д. Мельникову
- ▶ [Золотые звезды героев // Серовский рабочий. – 1966. – 29 марта \(№ 62\). – С. 2.](#)
Биография В. П. Нахабина (к присвоению звания Героя Социалистического труда)
- ▶ [Пополнение армии героев // Серовский рабочий. – 1966. – 26 марта \(№ 60\). – С. 1.](#)
Звание Героя Социалистического труда присуждено В.П.Нахабину и Г.И. Барышников
- ▶ [Общественник / Л. Бикмулина // Серовский рабочий. – 1966. – 5 мая \(№ 88\). – С. 3.](#)
К. И. Подковыркин – член общественной приемной «Серовского рабочего», металлург, кавалер орденов Ленина и Трудового Красного Знамени
- ▶ [Анатолий Андрианович Панфилов // Серовский рабочий. – 1966. – 27 апреля \(№ 83\). – С. 2.](#)
Кандидат в депутаты Верховного Совета СССР, награжден орденом Ленина
- ▶ [Комсомолец двадцатого года / В. Жуков // Серовский рабочий. – 1966. – 12 января \(№ 8\). – С. 2.](#)
Биография В. П. Сафронова, награжденного в 1952 г. орденом Ленина
- ▶ [Парни из нашего города / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 29 июля \(№ 148\). – С. 2.](#)
Об Анатолии Серове и Владимире Безукладникове
- ▶ [Подвиг Николая Солодкова / М. Кириленко // Серовский рабочий. – 1966. – 26 января \(№ 18\). – С. 2.](#)
О подвиге Героя Советского Союза Николая Ивановича Солодкова
- ▶ [Металл в ладонях / Ю. Горбунов // Серовский рабочий. – 1966. – 3 апреля \(№ 66\). – С. 3.](#)
М. С. Утко (сталевар мет. завода им. А.К.Серова) награжден орденом Ленина



- ▶ [\[Г. Г. Фадеев награжден орденом\] // Серовский рабочий. – 1966. – 6 апреля \(№ 68\). – С. 3.](#)
Г. Г. Фадеев (мастер сортопрокатного цеха мет. завода им. А. К. Серова) награжден орденом Ленина
- ▶ [Качество передач – наша постоянная забота // Серовский рабочий. – 1966. – 7 мая \(№ 90\). – С. 2.](#)
Ко Дню радио – интервью с Н. П. Щербаковым, старшим инженером Серовского ретранслятора

15. Приметы времени

- ▶ [Здравствуй, 1966! // Серовский рабочий. – 1966. – 4 января \(№ 2\). – С. 1.](#)
Об итогах 1965 г. и выполнении планов семилетки.
- ▶ [Социалистические обязательства трудящихся города Серова и Серовского района на 1966 год // Серовский рабочий. – 1966. – 25 февраля \(№ 39\). – С. 1.](#)
- ▶ [Социалистические обязательства коллектива ордена Трудового Красного Знамени завода имени Серова в честь Дня Metallурга / П. Семененко и др. // Серовский рабочий. – 1966. – 17 июня \(№ 118\). – С. 3.](#)
- ▶ [Наша первоочередная задача / Н. Растегаев // Серовский рабочий. – 1966. – 9 февраля \(№ 28\). – С. 2.](#)
Итоги подписки на 1966 год
- ▶ [\[Самолет со свежими газетами\] // Серовский рабочий. – 1966. – 15 мая \(№ 95\). – С. 1.](#)
- ▶ [Серов – Ташкенту / И. Шарова // Серовский рабочий. – 1966. – 3 июля \(№ 130\). – С. 1.](#)
Помощь тружеников Серовской лесопильно-деревообрабатывающей фирмы «Север» городу Ташкенту пострадавшему от землетрясения
- ▶ [Серовцы – Ташкенту / Н. Скоринов // Серовский рабочий. – 1966. – 26 августа \(№ 168\). – С. 1.](#)
Помощь серовцев Ташкенту пострадавшему от землетрясения
- ▶ [Серовцы - Ташкенту // Серовский рабочий. – 1966. – 29 мая \(№ 105\). – С. 1.](#)
Помощь строительными материалами Узбекистану
- ▶ [Пионеры Ташкента отдохнут в Серове // Серовский рабочий. – 1966. – 31 мая \(№ 106\). – С. 1.](#)
- ▶ [По «зеленой улице» / И. Осипов // Серовский рабочий. – 1966. – 4 июня \(№ 109\). – С. 1.](#)
Отправка леса в Ташкент, пострадавший от стихийного бедствия
- ▶ [Друзья познаются в беде / Ф. Перистый // Серовский рабочий. – 1966. – 15 июня \(№ 117\). – С. 1.](#)
Серовские строители оказывают помощь Ташкенту
- ▶ [Уральский лес - Ташкенту / З. Гаврилова // Серовский рабочий. – 1966. – 22 июня \(№ 122\). – С. 1.](#)



Помощь пострадавшим от землетрясения в Узбекистане

- ▶ [Уральцы – Кубе / М. Шмелёва // Серовский рабочий. – 1966. – 29 июля \(№ 148\). – С. 1.](#)
Выпуск калибровочной стали на серовском металлургическом заводе им. А.К. Серова для Кубы
- ▶ [Отчитывается домовый комитет / И. Воробьев // Серовский рабочий. – 1966. – 16 января \(№ 11\). – С. 3.](#)
Домовой комитет ул. Карпинского
- ▶ [На повестке дня - вопрос о жилье // Серовский рабочий. – 1966. – 29 января \(№ 20\). – С. 2.](#)
О распределении жилья
- ▶ [Городской слет мальчиков / Л. Зайцева // Серовский рабочий. – 1966. – 1 марта \(№ 42\). – С. 2.](#)
Итоги одного из направлений смотра пионерских дружин – похода боевой славы
- ▶ [Жизнь прекрасна беспокойством / Г. Юрьев // Серовский рабочий. – 1966. – 8 марта \(№ 47\). – С. 2.](#)
О работе депутатов Завокзального поселка, в т. ч. по его благоустройству
- ▶ [Боевые задачи молодежи // Серовский рабочий. – 1966. – 15 марта \(№ 52\). – С. 3.](#)
Планы культурного образования молодежи (из выступления секретаря горкома ВЛКСМ
- ▶ [С нами Ленин впереди... / С. Бич // Серовский рабочий. – 1966. – 22 марта \(№ 57\). – С. 1.](#)
Праздник трудовой славы в ДКМ
- ▶ [Первые выигрыши / Л. Петрушечкина // Серовский рабочий. – 1966. – 25 марта \(№ 59\). – С. 4.](#)
Первый выпуск денежно – вещевой лотереи
- ▶ [Откровенный разговор / В. Умылин // Серовский рабочий. – 1966. – 20 мая \(№ 98\). – С. 2.](#)
Проблемы жителей п. Металлургов
- ▶ [Сердца и руки нежные нужны/ Г. Голякова // Серовский рабочий. – 1966. – 1 июня \(№ 107\). – С. 2.](#)
Городской слет женщин
- ▶ [К Вам, друзья однополчане! / Е. Фелистеев // Серовский рабочий. – 1966. – 5 января \(№ 3\). – С. 2.](#)
О 3-ей гвардейской уральской дивизии
- ▶ [Городской совет в цифрах и фактах / М. Першаков // Серовский рабочий. – 1966. – 22 мая \(№ 100\). – С. 2.](#)
- ▶ [Дорожить доверием товарищей / А. Глушкова // Серовский рабочий. – 1966. -- 8 июля \(№ 133\). – С. 2.](#)
Отчёты и выборы в комсомольской организации
- ▶ [Бумажный бюрократизм / И. Невмержицкий // Серовский рабочий. – 1966. -- 20 июля \(№142\). – С. 2.](#)
Работа новой кузницы в Адриановичах



- ▶ [Поставим точку над винной бочкой // Серовский рабочий. – 1966. – 15 октября \(№ 204\). – С. 3.](#)
Профилактика пьянства на производстве
- ▶ [Готовы помочь попавшим в беду / И. Зяблов // Серовский рабочий. – 1966. – 19 ноября \(№ 228\). – С. 3.](#)
Деятельность серовского отделения Красного креста
- ▶ [На душе спокойно / А. Крючкова // Серовский рабочий. – 1966. -- 20 ноября \(№ 229\). – С. 1.](#)
Бюро добрых услуг
- ▶ [Ответ держали склочницы / К. Руданин // Серовский рабочий. – 1966. – 19 августа \(№ 163\). – С. 4.](#)
Деятельность товарищеских судов

